
Secciones
CONCEJO MUNICIPAL 

Nueva Ordenanza
de Supermercados 

UOM logró un acuerdo con Acindar

Tras un extenso debate de casi un año fue aprobada, por mayoría, la modificación de la normativa vigente que regula las 
instalaciones y habilitaciones de supermercados y comercios afines en Villa Constitución. La reglamentación modifica 
algunos de los artículos y se espera por las repercusiones entre los comerciantes locales. P. 3

Firmaron un acuerdo salarial que contempla una suma mensual ajustada por inflación, retroactiva a abril y con vigencia 
hasta junio. “Una vez más quedó demostrado que cuando el gremio se une y lucha, conquista derechos”, expresaron. P. 5 

VILLA CONSTITUCIÓN I SANTA FE  I ARGENTINA

ENTREVISTA

Martín Barbeito
Para escapar de la rutina inició en el mundo de 
la gastronomía, hace un año dirige una franquicia 
que crece en nuestra ciudad. P. 2

SALUD

POLICIALES

Licitan las 
obras del 
Hospital  
Mañana se conocerán los 
oferentes en un acto que 
tendrá lugar en el SAMCo 
local. Se proyecta un edificio 
de 8 mil metros cuadrados 
cubiertos. P. 5

Detenidos 
y secuestro 
de drogas
Los allanamientos se lleva-
ron a cabo en domicilios de 
barrios Luján y Santa Tere-
sita luego de una denuncia 
por amenazas. P. 22

FÚTBOL

Avanzan en la Copa Santa Fe
Atlético Empalme y Unión (AS) accedieron a la siguiente 
ronda de la competencia provincial tras dejar en el camino 
a Unión de Álvarez y Belgrano de Serodino. P. 27 
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Cultura. 

Piñón Fijo en Villa
El consagrado artista presentará en Mundo Transversal su espectáculo “A 
mis piñones que crecieron” el sábado 24 de mayo. P. 21

Deportes.

Se juega el Clásico 
Porvenir Talleres recibirá a Riberas del Paraná en La República este domin-
go. El partido de Primera será a las 16 horas, Sub-20 arranca a las 14. P. 26
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Personaje de la semana
ENTREVISTA

Para escapar de la rutina inició en el mundo de la gastronomía, hace un 
año dirige una franquicia de “El Hornito Santiagueño” en Villa Constitu-
ción, un emprendimiento que crece día a día.

“Mi gran objetivo es afianzar el 
negocio y la marca en la ciudad”

Martín Barbeito.

¿Cuándo y dónde naciste?
Acá en Villa Constitución el 21 

de mayo de 1988. 

¿En qué barrio creciste?
En el centro, mi mamá vivía 

en la casa que era de mi abuelo, y 
para el ’98 nos mudamos también 
por esa zona. 

¿Dónde estudiaste?
La primaria la hice en la escue-

la Cristo Rey, y la secundaria en la 

escuela Normal. 

¿Cómo está compuesta tu fa-
milia?

Mayra, es mi novia con la que 
convivo, mi mamá, mi hermana y 
mi papá que falleció hace poquito. 

Al terminar el secundario, 
¿seguiste estudiando o traba-
jaste?

Me fui a trabajar a San Loren-

zo, en una empresa dentro de la 
Aduana y a la par empecé a estu-
diar Administración de Empresas, 
hice un año y un poco más, dejé 
por cuestiones laborales. Y seguí 
todo el camino del Comercio In-
ternacional. Estudié Comercio 
Exterior en un instituto en Buenos 
Aires, hice los tres años. Laburé 
con despachantes de aduana en 
Rosario, fui proveedor marítimo, 
hasta que para salir de la rutina 
empecé a estudiar gastronomía. 

¿Cómo nace El Hornito San-
tiagueño?

Por una necesidad que se me 
vino a la mente, me dije falta algo 
en este rubro. En Villa había dos 
lugares y no mucha más variedad, 
y me dije vamos por ese lado. Por 
cuestiones de la vida me encuen-
tro con esta franquicia de Grana-
dero Baigorria, cerca de la casa de 
mis suegros. Empecé a averiguar, 
me gustó, teníamos unos ahorros 
y nos mentimos de lleno a em-
prender. 

¿Cómo fue este primer año?
Lindo, con altibajos como todo 

comercio, pero con mucho apren-
dizaje y con muchos amigos nue-
vos. 

¿Cuáles son tus pasiones?
Me gusta mucho la música. 

Tuve un pasado de músico, tocaba 
la guitarra en William. Apasiona-
do del deporte, me gusta mucho el 
fútbol y soy hincha de River. Me 
encanta el cine, en mi época en 
Rosario iba religiosamente todos 
los jueves cuando renovaban la 
cartelera. 

¿Qué objetivos tenés?
Seguir creciendo como profe-

sional, porque en el camino em-
prendedor siempre hay cosas por 
mejorar. Afianzar el negocio y la 
marca en la ciudad que gracias a 
Dios se está logrando, y queremos 
tener un impacto mayor en los 
próximos años. 

¿Cómo definirías a Martín 
Barbeito?

Un buen amigo y una persona 
honesta. 

Martín Barbeito (36) es un em-
prendedor local que inició en el 
mundo gastronómico porque era 
algo que le llamaba la atención y 
pensó que podía sacarlo de su ru-
tina. Con el tiempo, se convirtió 
en su profesión. 

Es el elegido de nuestro medio 
para que en esta edición nos cuen-
te parte de su historia. 

Se dedicó mucho tiempo al co-
mercio internacional, trabajando 
-entre otras cosas- en aduanas. 
Como mencionamos, buscando 
salir de la rutina, encontró en la 
gastronomía un camino distinto. 
Lo que empezó con una desco-
nexión de la diaria, se transformó 
en una forma de vida. “Empecé 
con mis amigos, me fue atrapan-
do cada vez más y decidí ir por ese 
camino”, resumió. 

El primer emprendimiento fue 
una rotisería que manejó durante 
cinco años, también trabajó en 
bares rosarinos y “por cuestiones 
de la vida terminé manejando una 
franquicia”. 

Se trata de “El Hornito San-
tiagueño” que días atrás cumplió 
su primer año de vida, que está 
ubicado en Pbro. Daniel Segundo 
1059, entre Eva Perón y Lisandro 
de la Torre. “¿A quién no le gusta 
una empanada bien argentina con 
una cervecita un domingo a la no-
che?”, se preguntó. 

Más allá de su emprendimien-
to y si vida laboral; tiene varias 
y grandes pasiones. También se 
presenta como una persona muy 
sociable. “Tengo una particulari-
dad, cada acción que fui haciendo 
en mi vida me dejó amigos. La 
escuela, la música, el deporte, el 
trabajo”, contó. Hoy conocemos 
un poco más de la vida de Martín 
Barbeito. 
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Otro de los proyectos aprobados 
estuvo relacionado a las habilitacio-
nes comerciales, por mayoría (no 
acompañaron Carla Bertero y Vivia-
na Romo Cuesta que presentaron 
su propio dictamen) se autoriza al 
Ejecutivo a contratar a la empresa 
Antares Technologies para desarro-
llar una parte del sistema que está 
relacionado al régimen simplificado. 
De igual modo, el Concejo solicitó al 
Ejecutivo que esta reforma en el sis-
tema de habilitaciones comerciales 
sea integral modificando el decreto 
3414, y teniendo en cuenta las suge-
rencias que en el año 2022 el Cuerpo 

legislativo elevó al Ejecutivo para una 
reforma completa de este trámite. 
“Esto no implica que mañana esta-
rá habilitado el sistema online, sino 
que a través de la contratación de 
la empresa comenzará el desarrollo 
y estaremos expectantes para que 
pronto los ciudadanos tengan una 
herramienta tecnológica avanzada. 
Lo bueno de esto además es que 
este programa vuelve a la Municipali-
dad así que termina siendo un activo. 
Si bien es una empresa contratada 
los desarrollos quedan en poder del 
Estado”, expresó el concejal Nicolás 
Rubicini. 

Habilitaciones comerciales 

En la sesión del miércoles también 
ingresó un proyecto para que se 
conforme la Mesa de Trabajo com-
puesta por representantes de CCIP 
y CIDECON, por un representante 
por cada bloque del Concejo Mu-
nicipal, y de las áreas municipales 
competentes para la planificación 
conjunta del destino de los fondos 
derivados al sector, generados de 

la afectación específica como “Pro-
grama de Fortalecimiento al Sector 
Productivo” compuesto por el 10% 
de los ingresos totales recaudados 
por Derecho de Registro e Inspec-
ción (DRel) que el Legislativo in-
corporó al Presupuesto General de 
la Administración Municipal 2025, 
por iniciativa de Alejandrina Bor-
gatta. 

Destino del 10% de la recaudación del DReI

Tema de la semana

Por Elio Cabrera 
elioncabrera@gmail.com 

CONCEJO MUNICIPAL 

Se espera por las repercusiones entre los comerciantes. 

El tema comenzó a tratarse hace ya un año atrás y estuvo a pocos días de perder estado parlamentario. Luego de un ex-
tenso periodo de debates y audiencias, en la sesión de este miércoles se aprobó por mayoría una nueva reglamentación. 
Además avanzaron en otros dos temas en agenda como habilitaciones comerciales y fondos provenientes del DReI que 
deberán ser destinados al sector productivo. 

Finalmente se modificó la  
Ordenanza de Supermercados

Tras un extenso debate de casi un 
año fue aprobada la modificación a 
la Ordenanza N° 3954/11 que regu-
la las instalaciones y habilitaciones 
de supermercados y comercios afi-
nes en Villa Constitución. 

Los cambios se lograron a tra-
vés de un despacho de mayoría que 
contó con las firmas de Francisco 
Bracalenti, Diego Soreira, Carla 
Bertero, Viviana Romo Cuesta y 
Alejandrina Borgatta. 

En tanto, se presentaron además 
dos despachos en minoría, uno de 
Andrés Avilé y otro de Leticia Pie-
retti y Nicolás Rubicini. 

La ordenanza modifica algunos 
artículos, descartando por ejemplo 
la obligatoriedad para que los au-
toservicios cuenten con estaciona-
miento propio. Además, elimina el 
artículo 3 que exigía una residencia 
mínima de dos años en la ciudad 
para radicar un establecimiento de 
estas características (es decir gran-
jas, almacenes, minimercados, au-
toservicios, supermercados e hiper-
mercados). 

A su vez ya no se exigirá el radio 
de protección a minimercados y los 
hipermercados deberán tener una 
distancia mínima de separación de 
800 metros. También suma párra-
fos en donde se refiere a las nuevas 
urbanizaciones, aclarando que los 
radios de protección no serán de 
aplicación en aquellas que “tengan 
entidad suficiente para construir 
nuevos barrios”, es decir aquellas 
cuya superficie total supere los 50 
mil metros cuadrados.  

“Como tenía la complejidad de 
afectar a varios sectores, nos di-
mos el tiempo de escuchar a todo 
el mundo y en ese marco después 
de mucho tiempo de trabajo hemos 
logrado con concesiones recíprocas 
de varios de los concejales sancionar 
algo que creemos que da respuesta a 
varios de los sectores que escucha-
mos, entre ellas varias situaciones 
particulares”, expresó el concejal 
Francisco Bracalenti enumerando: 
“Algunos dueños de minimercados 
y un autoservicio que por la nor-
mativa vigente no podían habilitar; 
escuchamos también a los empre-
sarios que están a cargo de una ur-
banización que nos plantearon que 
estaban con cuestiones pendientes 
de ventas de sus lotes a gente que 
quería poner algunas de las activi-

En una extensa sesión, que incluyó un cuarto intermedio, los ediles avanzaron en temas clave. 

dades que regula la ordenanza y no 
podía por cómo estaba establecida. 
También quitamos algunas cues-
tiones que eran exigencias en las 
categorías para facilitarle a incluso 
a los que hoy tienen habilitaciones 
otorgadas para el momento de su 
revalidación”. 

Bracalenti explicó que la inten-
ción fue contemplar todas las voces 
de los actores con los que mantu-

vieron encuentros a lo largo de este 
tiempo, “nos parece que es una so-
lución que tiene en consideración lo 
que nos fueron planteando”, cerró. 

Vale recordar que la modifica-
ción se pidió a través de un proyec-
to presentado por Nicolás Rubicini 
y Alejandrina Borgatta hace poco 
menos de un año, es así que el 28 
de mayo perdería estado parlamen-
tario. En tanto, Borgatta aprobó las 

nuevas modificaciones, no lo hizo 
así Rubicini, quien no acompañó 
el dictamen aprobado y presentó 
un despacho de minoría en donde 
solicitaba la derogación de la or-
denanza en concordancia con su 
proyecto original en donde pedía 
eliminar la mayoría de los artículos 
y a su vez hacer cambios en cuanto a 
los metros cuadrados de cada cate-
goría. “Creo que trae un perjuicio a 
la libre competencia y a la inversión 
en nuestra ciudad, además que no 
resuelve los casos de los comercios 
que hoy están cerca de la clausura”, 
explicó y consideró que el proyecto 

aprobado por mayoría “no presenta 
reglas claras”. 

Pese a que los concejales que 
aprobaron las modificaciones con-
fían en que se realizó un trabajo que 
abarca gran parte de las posturas 
escuchadas, no todos se mostraron 
de acuerdo con estos cambios. Es 
así que se esperan las repercusiones 
de los dueños de supermercados 
locales, ya que a poco de conocerse 
la noticia algunos dejaron entrever 
que la medida fue diseñada exclusi-
vamente para beneficiar a la firma 
nicoleña 3M, que busca instalarse 
en la ciudad.
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Interés General
MUNICIPIO Y HOSPITAL

Las tareas incluyeron fumigación externa e interna en viviendas que lo 
permitieron, desmalezado, descacharreo y relevamiento casa por casa en 
un radio de nueve manzanas en los barrios Luzuriaga y Galotto.

Bloqueo sanitario por un caso 
importado de chikungunya

Acción preventiva.

El Municipio de Villa Constitu-
ción llevó adelante un operativo 
de bloqueo sanitario en barrio Lu-
zuriaga tras confirmarse un caso 
importado de chikungunya, es 
decir, contraído fuera de la ciudad 
y de la provincia. La intervención 
fue coordinada por la Dirección 
de Ambiente junto al equipo de 
Vectores del Ministerio de Salud 
provincial, el Hospital SAMCo, 
Defensa Civil y personal técnico 
municipal. 

“El bloque sanitario consiste 
en bloquear el caso índice que 
es donde se detectó el positivo y 
las nueve manzanas de alrededor. 

Hicimos un puerta a puerta en 
búsqueda de febriles, llevándole 
la información a la gente y co-
municando que realizábamos la 
fumigación periférica, el desma-
lezado de toda la zona incluyen-
do los frentes y acercando todas 
las herramientas para que no se 
asusten y sepan cómo y por qué 
trabajamos en el lugar”, explicó 
la directora de Ambiente, Julieta 
Soria. 

Las tareas incluyeron fumiga-
ción externa e interna en vivien-
das que lo permitieron, desmale-
zado, descacharreo y relevamiento 
casa por casa en un radio de nue-

ve manzanas, seis en Luzuriaga y 
otras tres en barrio Galotto. “El 
protocolo es exactamente el mis-
mo que para un caso de dengue, 
son acciones preventivas”, aclaró 
la funcionaria municipal. 

Soria destacó el compromiso 
de todos los equipos que trabaja-
ron en el bloqueo sanitario e hizo 
principal hincapié en que la pre-
vención en este tipo de situacio-
nes es sumamente importante y 
empieza en los hogares. Ante esto, 
recordó medidas clave como man-
tener patios limpios y sin agua 
estancada para evitar la prolife-
ración del mosquito transmisor. 

“Es muy importante la limpieza 
de nuestros espacios, el descacha-
rreo. Les pedimos a todas las per-

sonas, no sólo del barrio, sino de 
la ciudad que nos ayuden en este 
trabajo en comunidad”, cerró. 

El operativo abarcó 9 manzanas alrededor del domicilio afectado.
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Por otra parte, Jaime anticipó que 
pronto inaugurarán obras en el Club 
Luzuriaga. “Quiero destacar la fuerte 
intervención del Estado local en todo 
el barrio, dentro de ese proyecto es-
taba incluido el vestuario del club. 
Eso lo tenemos terminado hace un 
tiempo, faltaba colocar rejas por he-
chos de vandalismo que ha sufrido el 

lugar y ya está totalmente terminado 
para inaugurar”, informó. A la par, 
aclaró que hay un grupo de vecinos 
que se hicieron cargo del club, “es-
tán trabajando muy bien junto con 
el área de Deporte del Municipio. Se 
ha normalizado la cuestión jurídica y 
necesitaban un vestuario para poder 
desarrollarse en las actividades”.

Club Luzuriaga

Interés General 

GOBIERNO PROVINCIAL

El proyecto anunciado por el ministro de Obras Públicas, Lisandro Enrico, presenta una nueva área de internación con 22 
camas y para maternidad con 18 camas, áreas de atención de terapia intensiva, de esterilización y depósito de farmacia, de 
salud mental, maternidad y vacunatorio, sector de administración y salas de médicos.

Licitan las obras de refacción y 
ampliación del Hospital SAMCo 

Este viernes será la apertura de sobres.

El ministro de Obras Públicas, 
Lisandro Enrico, informó que el 
Gobierno Provincial convoca a li-
citación pública para las obras de 
refacción y ampliación del Hospi-
tal “Dr. Juan E. Milich”, de nuestra 
ciudad. La apertura de los sobres 
con las ofertas será este viernes a 
partir de las 12 en el hall del hos-
pital.

“Este hospital ofrece servicios 
de salud a casi 250.000 habitantes 
porque no sólo asiste a los habitan-
tes del departamento sino también 
personas San Nicolás, La Emilia, 
Arroyo Seco, incluso Villa Gober-
nador Gálvez. Junto al gobernador 
Maximiliano Pullaro y al senador 
Germán Giacomino, considera-
mos prioritario retomar y concre-
tar esta obra”, destacó el ministro 
Enrico.

La obra para la reformulación 
de espacios y funciones, y la am-
pliación edilicia del nosocomio, 
llevará la capacidad sanitaria del 
Hospital a un total de 8.011 m2 
cubiertos.

En cuanto a la ampliación, se 
proyecta una nueva área de inter-
nación con 22 camas y para ma-
ternidad con 18 camas, áreas de 
atención de terapia intensiva, de 
esterilización y depósito de farma-
cia, de salud mental, maternidad y 
vacunatorio, sector de administra-
ción y salas de médicos.

Por su parte, el senador depar-
tamental, Germán Giacomino, 
señaló que “estas refacciones nos 
permitirán no sólo tener un hos-
pital que pueda estar a la altura 
en condiciones edilicias de lo que 
hoy demanda la comunidad sino 
también adaptarlo para especiali-
dades que hoy no tenemos en Villa 
Constitución, o con las que con-
tamos pero no se desarrollan con 
la cantidad de personal necesario, 
como salud mental. Es decir, esto 
nos permitirá sumar especialida-
des y potenciar las que ya tenemos 
a través de los equipos médicos”.

Sobre las obras, el secretario de 
Obras Públicas, Marcelo Pascua-
lón, contó que “se van a realizar 

Renovación de veredas en la plaza Eva Perón.

La obra llevará al Hospital “Dr. Juan E. Milich” a más de 8.000 m² cubiertos.

El funcionario municipal Mauricio Jaime enumeró los trabajos que están en 
marcha en espacios públicos de diferentes barrios entre ellos Hoppe, Arro-
yo del Medio y San José. Anunció que pronto comenzará la intervención 
de la plaza de San Miguel Arcángel.

Importante puesta en valor 
de las plazas de la ciudad 

Secretaría de Ordenamiento Territorial.

El secretario de Ordenamiento Te-
rritorial, Mauricio Jaime, hizo un 
repaso sobre las últimas intervencio-
nes en espacios públicos en barrios 
de nuestra ciudad; una acción que 
caracterizó al gobierno municipal 
desde sus inicios. 

En primer término se refirió a las 
mejoras en la plaza Eva Perón (ba-

rrio Hoppe). “Venimos trabajando 
desde hace un tiempo importante en 
diferentes plazas de la ciudad, esa era 
una que teníamos pendiente y pudi-
mos iniciar con la mejora de la vere-
da perimetral de Daniel Segundo y 
continuaremos en calle Avellaneda”, 
informó.

A la par anticipó que a la breve-

intervenciones y por pedido de los 
vecinos agregamos esta cuestión de-
portiva”. 

En San José, en donde tiempo 
atrás se terminó con la construcción 
del playón polideportivo están avan-
zando en el cercado del mismo para 
seguridad de los chicos que lo utili-
zan a diario. “Esa también era una 
plaza grande, pero sin intervención. 
Hicimos las veredas perimetrales, 
mejoramos los juegos y se instaló 
este playón que también utiliza la es-

cuela 44. Es decir, esto sirve no sólo 
para el disfrute de los vecinos sino 
para la educación”, prosiguió. 

“Los espacios públicos con este 
gobierno, gracias a la decisión del 
intendente Jorge Berti, han cambia-
do rotundamente. Antes eran es-
pacios baldíos y hoy las familias los 
disfrutan”, prosiguió Jaime y recalcó: 
“Venimos trabajando fuerte, pero en 
silencio. Sé que la gente en cada lu-
gar que vamos ve la huella que deja 
este gobierno”. 

reformas y mejoras significativas 
en el sector de diagnóstico por 
imágenes, quirófanos, guardia y 
esterilización; en las circulaciones 
de acceso público y técnico; en el 
hall de ingreso público; en la sala 
de máquinas y mantenimiento; y 

en los espacios técnicos y de ser-
vicios”.

El proyecto también contempla 
actualización de la planta central 
de gases medicinales a la deman-
da generada por el edificio nuevo, 
y de todas las instalaciones de co-

rrientes débiles, alarma, y sistema 
contra incendio.

El presupuesto oficial es de 
$11.925.778.923,94 (a valores 
de diciembre de 20024) y la obra 
cuenta con un plazo de ejecución 
de 540 días.

dad comenzarán a trabajar en la pla-
za de barrio San Miguel Arcángel, en 
Independencia y J. J. Valles; “ahí va-
mos a estar interviniendo con vere-
das y con algunos juegos para darle 
un mejor espacio público a este ba-
rrio que venía reclamándolo”, expli-
có el funcionario aclarando que no 
se trabajó antes en el lugar porque 
la intención era complementar esta 
obra con las del Parque de la Repú-
blica, al caerse el programa de PRO-
CREAR, decidieron avanzar para 
dar respuesta a este reclamo puntual 
de los vecinos. 

En el otro extremo de la ciudad, 
se avanza también con la creación de 
un medio playón en barrio Arroyo 
del Medio, “se hace una media luna 
de cemento que sirve para realizar 
diferentes actividades. Lo mismo 
hicimos en barrio Galotto, eran dos 
plazas en donde ya habíamos hecho 
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Interés General 

RESEÑA HISTÓRICA 

La obra literaria fue escrita por Claudio Lezcano, quien trabaja en el legislati-
vo hace 36 años. La intención es que esté disponible para toda la población 
tanto de manera impresa como digital. 

Presentaron el libro que recorre 
la historia del Concejo Municipal 

Fue declarado de Interés Social y Cultural. 

Lezcano anticipó que continuará sumando capítulos. 

El domingo hubo clases abiertas de baile en Cilsa. 

Durante mayo habrá comicios para renovar comisión en cinco vecindarios. 

Este año serán más de 750 estudiantes los que participarán divididos en 
cuatro grupos. Como novedad se anunció la incorporación de la localidad 
de Fighiera, que se suma a las escuelas de Villa, Empalme y Theobald.

Elecciones en los barrios

Avanzan en la organización 
de las Jornadas de la Juventud

Dirección de Vecinales. 

Serán en julio.

Desde la Dirección de Vecinales in-
formaron cómo continúa el crono-
grama de elecciones para renovar 
comisión en distintos barrios de la 
ciudad. Para este mes de mayo está 
previsto realizar comicios en Sagrado 

Corazón, luego Bajo Cilsa, San Mar-
tín y Luján.

Estos se suman a las elecciones en 
Libertad el sábado pasado en donde 
se presentaron dos listas. La nue-
va presidenta será Soledad Aguilar, 

quien resultó electa con 56 votos, 
frente a los 18 obtenidos por Adrián 
Torrado, registrándose además 1 
voto en blanco.

El director del área Oscar Bardey 
explicó que se presentaron algunas 

El Municipio de Villa Constitución 
a través de la Dirección de Deporte 
y Juventud, avanza en la organiza-
ción de la tradicional actividad que 
tiene lugar en las vacaciones de in-
vierno. 

Este año las Jornadas de la Ju-
ventud contarán con más de 750 
estudiantes del último año del se-
cundario de las escuelas de nuestra 
ciudad, Theobald, Empalme y por 
primera vez sumando también a 

Fighiera. 
La directora de Deporte Veróni-

ca Marín se mostró entusiasmada al 
ver el compromiso de los alumnos 
y alumnas, y brindó detalles sobre 
cómo avanza en materia organiza-
tiva. 

Comentó que los cuatro grupos 
ya están conformados y que sema-
na tras semana hay encuentros con 
los delegados para ultimar detalles 
de lo que serán dos semanas a pura 

celebración. 
En ese marco, se realizaron las 

clases abiertas de baile. Fue el do-
mingo pasado en el predio Cilsa. 
“Sirvieron para que los alumnos las 
tomen y sepan qué les gustaría re-
presentar en las jornadas. Presenta-
mos diferentes ritmos para que to-
dos los que quisieran vivenciar estos 
ritmos pudieran acercarse y tener 
contacto con los profesores”, explicó 
Marín. 

complicaciones durante el desarro-
llo de los comicios, pero “finalmente 
todo terminó bien”. Pese a esto, To-
rrado ingresó una nota al Concejo 
solicitando que la elección quede 
nula y vuelva a desarrollarse debido 
a que no le permitieron votar a los 
candidatos que le acompañaban en la 
lista y al momento del escrutinio no 
dejaron ingresar a ninguno de sus in-
tegrantes para que actúe como fiscal. 

En relación a los próximos comi-
cios, Bardey recordó que los requi-

sitos para poder presentar listas son 
formar un grupo de entre 8 y 14 per-
sonas respetando el 50% de cupo de 
mujeres. Presentar copia del DNI de 
cada integrante y completar el formu-
lario que se retira en la Dirección de 
Vecinales. 

Por último, vale destacar que An-
drés Avilé, del bloque Inspirar solicitó 
a la Dirección de Vecinales que presen-
te un informe sobre las fechas previstas 
para realizar elecciones de renovación 
de comisiones en los barrios. 

Vale destacar que el intendente 
Jorge Berti compartió la actividad, 
y días antes había organizado una 
choripaneada con los delegados. 
“Cada semana, estos jóvenes se re-
únen con la Dirección de Depor-
tes de nuestra Municipalidad para 
construir, codo a codo, un evento 

único para Villa Constitución. Al 
compartir con ellos vuelvo a confir-
mar algo muy importante, en nues-
tra ciudad hay pasión, hay alegría, 
hay compromiso. Tenemos un fu-
turo y ellos lo están construyendo”, 
expresó Berti agradeciéndoles por 
el entusiasmo y la participación.

de se hizo una breve reseña de 
lo que es la obra, lo que significa 
para nuestra comunidad y cómo 
y cuándo estará disponible. 

“Cuando entré al Concejo te-
nía 17 años y nadie había hecho 
nada de todo esto. Aunque se 
diga que no es así, los concejales 
trabajan, y lo mío fue hacer rea-
lidad la labor de contar desde la 
iniciación del Concejo hasta el 
día de hoy”, explicó el autor del 
libro que llevó casi dos años de 
realización. 

“Mi idea siempre fue que las 
instituciones educativas, los es-
tudiantes, supieran la historia, 
qué desempeña, qué trata, qué 
controla el Concejo. Todo eso 
está plasmado en el libro. Le doy 
gracias a mis compañeros de 
trabajo porque me ayudaron a 

hacer lo que hoy es el libro”, pro-
siguió y agradeció además la co-
laboración de Domingo Dell’El-
ce aportando datos históricos y 
al senador Germán Giacomino, 
“que puso su interés, él fue con-
cejal y cuando le mostré las pers-
pectivas me dijo que fuera para 
adelante”.

Vale destacar que el material 
se encuentra en proceso de im-
presión, y una vez que cuenten 
con los ejemplares se anunciará 
el reparto de los mismos. Ade-
más, la intención de Lezcano es 
continuar sumando capítulos en 
los años venideros. 

A su turno, Romo Cuesta ex-
plicó que la idea es que esté a dis-
posición de toda la ciudad, ya sea 
de manera impresa como digital. 
“Que todo el mundo tenga la po-

El legislativo local anunció la 
creación del libro “Reseña Histó-
rica del Honorable Concejo Mu-
nicipal”, perteneciente a Claudio 
Lezcano, empleado con 36 años 
de trayectoria en la institución. 
La publicación fue declarada “De 
Interés Social y Cultural” y se en-
marca en las celebraciones por 
los 75 años de la declaración de 
ciudad de Villa Constitución y la 
creación del HCM. 

La presidenta del Cuerpo, Vi-
viana Romo Cuesta, acompañó 
a Claudio Lezcano en una charla 
ante los medios locales en don-

Por 
Lautaro Gonzalez Fontana

Cronista 

sibilidad de conocer nuestra his-
toria, la historia de la institución, 
que empezó hace 75 años. Que-

remos que el libro esté disponible 
para cada uno de los ciudadanos 
de Villa Constitución”, enfatizó.
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Interés General 

OPINIÓN DE LA EDIL DE UNIDOS

“A veces los resultados electorales enojan”, expresó la presidenta del Con-
cejo sobre los dichos de Jorge Berti y se mostró molesta porque solamen-
te logra “alimentar ese mito de que el político es casta”.

Viviana Romo Cuesta consideró 
“desafortunadas” las declaraciones 

Responde al intendente.

“A veces los resultados electora-
les enojan, y tienen que salir con 
un discurso atacando a la oposi-
ción. La verdad es poco afortuna-
da ese tipo de declaraciones. Eso 
que los concejales tiran títulos y 
no soluciones enoja cuando se da 
el debate pero no se aceptan las 
propuestas de algunos concejales”, 
comenzó analizando la presidenta 
del Concejo, Viviana Romo Cues-
ta, las declaraciones del intendente 
Jorge Berti.

En ese contexto opinó que pre-
cisamente La Libertad Avanza 
logró el caudal de votos que tie-
ne “pegándole a los políticos, ha-
blando mal y calificándonos como 
casta. Creo que no es así y que no 

se posicionan en el lugar ni saben 
cómo es el trabajo de un concejal. 
Por eso, las de Berti son declara-
ciones poco afortunadas que no 
suman y alimentan ese mito de que 
el político es casta y no trabaja”. 

Tal como otros concejales, dijo 
no sentirse afectada en lo perso-
nal “porque yo hago mi trabajo 
responsablemente, lo hago como 
me parece que se debe hacer, estoy 
a disposición las 24 horas del día, 
soy concejal de la ciudad y camino 
la calle”. 

Para Romo Cuesta, el intenden-
te tendría que repensar esas decla-
raciones, “ponerse la mano en el 
corazón” y entender si realmente 
lo que pasa en la ciudad es culpa de 

la oposición; “o si no merece una 
reflexión personal, y ver si la culpa 
no es de quien representa hoy al 
Ejecutivo en la ciudad”. 

Por último, se refirió también 
a la opinión del concejal Nicolás 
Rubicini sobre la falta de debate 
dentro del legislativo. “El trabajo 
del concejal oficialista es lograr el 
consenso del resto para el Ejecuti-
vo pueda llevar adelante su trabajo, 
su proyecto de gobierno. El trabajo 
del concejal de la oposición es con-
trolar, salir a la calle a preguntarle 
al vecino qué le pasa y legislar en 
consecuencia. El debate se da pero 
enoja cuando no conforma a quien 
quiere imponer una posición”, en-
fatizó. Romo aclaró que hay debate pero “molesta” cuando no se impone una idea. 

Hizo referencia además a cómo se divide el Concejo. 

Para el concejal, los dichos del intendente responden meramente a una 
cuestión electoral tras los resultados de las PASO. “Hace dos meses no 
pensaba lo mismo del Concejo”, sostuvo.

“El discurso de Berti es contradictorio” 
Francisco Bracalenti.

“Me rehúso a entrar a una lógica 
que creo que tiene que ver con la 
campaña electoral y los resultados 
de las PASO”, comenzó el diálogo 
el concejal de Unidos, Francisco 
Bracalenti dejando en claro que 
considera que los dichos del inten-
dente Jorge Berti son contradicto-
rios. “No me voy a subir a un ring 
de búsqueda de títulos que es lo 
que plantea el intendente por re-
sultados que no conformaron en 
las PASO. Así como hace dos me-

ses de repente había un montón de 
loas para con el Concejo, ahora el 
Concejo es el responsable de todos 
los problemas de la ciudad. Este no 
era el discurso que había hace dos 
meses, es contradictorio, lo que 
propone es algo que tiene que ver 
con la campaña de cara a las Ge-
nerales después de los resultados 
de las PASO con la fórmula que él 
mismo presentó”, sostuvo.   

Para Bracalenti hoy el legislati-
vo exhibe dos bloques “muy cla-

ros”. El opositor al intendente Ber-
ti, heterogéneo, conformado por 
concejales de Unidos “que también 
tenemos visiones distintas entre 
nosotros” y otros que “supieron 
formar parte del oficialismo y hoy 
se ven desencantados”. Y del otro 
lado un bloque “oficialista y homo-
géneo”, que ante proyectos que en-
vía el Ejecutivo o presentan entre 
ellos, buscan la aprobación en la 
forma en que se plantean original-
mente. “Entonces es bastante difí-

cil dialogar cuando la respuesta es 
que salga cómo está. Los tiempos 
que corren reclaman otro compor-

tamiento por parte de cada uno de 
quienes tenemos responsabilida-
des públicas”, cerró.

Avilé dijo honrar trabajando el nombre 
de Honorable Concejo Municipal.

Andrés Avilé pidió al intendente que dé nombres de los concejales a los 
que hizo mención en sus declaraciones en El Show de la Noticia. “Si bien 
hay cosas en las que tiene razón, mi repudio es a que mezcle las cosas, 
debería tener la valentía de nombrarlos”, expresó.

“No somos todos iguales”
Respuesta a Jorge Berti.

El concejal del bloque Inspirar, An-
drés Avilé, brindó su opinión res-
pecto a las declaraciones del inten-
dente Jorge Berti que fueron tapa de 
nuestra última edición. Si bien dijo 
coincidir con algunas de las cues-
tiones que mencionó, repudió enér-
gicamente que no diera nombres y 
cuestionara así a toda la institución 
a la que representa. 

“Tendría que empezar a dar 
nombres e identificar cuando se re-
fiere a que hay concejales que no re-
suelven cuestiones, que no vienen a 
las reuniones, en ese sentido no me 
queda más que repudiar porque no 
somos todos lo mismo”, comenzó. 

“Hay concejales que sí venimos 
a todas las reuniones, comisiones, 
audiencias y sesiones; que estamos 

trabajando constantemente, no sólo 
a la mañana sino también a la tarde. 
En lo personal mi trabajo es prác-
ticamente full time, presento pro-
yectos, recorro los barrios, atiendo 
a la gente, estoy continuamente 
tratando de darle una formalidad 
al nombre de Honorable Concejo, 
porque esa honorabilidad se logra 
trabajando”, agregó.

Para Avilé, “hay cosas en las que 
Jorge tiene razón, que debemos 
modificarlas, pero hay otras cues-
tiones que son difíciles de llevar 
adelante y que tenemos que ir tra-
bajándolas”. 

Además, dejó en claro que repu-
dia que mezcle las cosas sin poner 
nombres propios a los dichos, “creo 
que debería tener la valentía de ha-
cerlo, que si conoce cuáles son los 
concejales lo diga, si cree que hay 
concejales que obstaculizan que 
diga quiénes son”.

Por último, opinó que como 
Cuerpo de Concejales, “tenemos 
que hacer un trabajo de mea culpa 
para tratar de mostrarnos de otra 
manera ante la sociedad y tratar de 
informar claramente a la ciudada-
nía lo que hacemos”. 
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ORGANIZADA POR EL CEPS Y EL COLEGIO DE ÁRBITROS

Las actividades se desarrollan los sábados en el 
CEF N° 26, donde el fútbol se convierte en una 
herramienta para construir vínculos, potenciar 
capacidades y celebrar la diversidad.

Inició la Escuela Deportiva Especial
“Campeones Antes de Jugar” 

Por tercer año consecutivo.

La Escuela Deportiva Especial 
“Campeones Antes de Jugar” dio 
inicio a su tercer año consecutivo 
en el gimnasio del Centro de Edu-
cación Física Nº 26 “Chaná Timbú”, 
en la mañana del sábado pasado. El 
espacio, que promueve la inclusión 
y el encuentro a través del depor-
te, volvió a reunir a niños, niñas 
y adolescentes con discapacidad, 
acompañados por sus familias.

Organizada por el Centro de 
Estudios y Participación Social 
(CEPS) y la Escuela de Árbitros 
de Sergio Pezzotta; se convirtió en 
una experiencia de referencia en la 
región, demostrando cómo el fút-
bol puede ser mucho más que un 
deporte transformándose en una 
herramienta para construir víncu-
los, potenciar capacidades y cele-
brar la diversidad.

La jornada de apertura incluyó 
una cálida bienvenida a los partici-
pantes, con palabras de los coordi-
nadores Víctor Abdala y José “Jole” 
Catalano, quienes destacaron la 
alegría de volver a encontrarse y 
la importancia de sostener este 
proyecto colectivo. También estu-

vieron presentes el presidente del 
CEPS, Gonzalo Cristini; las conce-
jales Carla Bertero y Viviana Romo 
Cuesta; y representantes del sena-
dor provincial Germán Giacomi-
no, en respaldo a la continuidad de 
esta propuesta inclusiva.

Tras el entrenamiento inicial, 
los participantes compartieron un 
refrigerio que sirvió de momento 
de encuentro e intercambio, para 
luego dar paso al ya tradicional 
“partido integrador”, en el que no 
solo participan los chicos y chicas 
de la escuela, sino también padres, 
madres y colaboradores, reafir-
mando el espíritu comunitario y de 
integración que define a “Campeo-
nes Antes de Jugar”.

Las actividades continuarán 
todos los sábados, de 10.30 a 12 
horas. Las personas interesadas 
en participar pueden acercarse 
en ese horario. “Agradecemos el 
compromiso de las familias y los 
voluntarios, como así también la 
ayuda constante de personas e ins-
tituciones que colaboran para que 
cada jornada pueda realizarse”, re-
marcó Abdala. Además agradeció 

El sábado fue la primera clase, invitaron a todos los que quieran sumarse.

Interés General 

La institución lleva adelante una serie de trabajos en diversos sectores del 
club con la intención de sumar comodidades tanto para los deportistas 
como para los espectadores.

Mejoras edilicias en Riberas del Paraná 
Comisión Directiva en conjunto con las subcomisiones.

Comenzaron con el recambio de luminarias en el estadio de fútbol.

El presidente de Riberas del Paraná, 
Ignacio De Peverelli dialogó con 
Diario La Ciudad para informar so-
bre los trabajos de infraestructura 
que la Comisión Directiva está lle-
vando a cabo en el predio de 14 de 
Febrero y Dorrego. 

En primer término se refirió a 
la colocación de luminarias en dis-
tintos sectores como el gimnasio de 
parquet y la cancha de fútbol. “En el 
gimnasio cambiamos algunas lumi-
narias quemadas y sumamos otras; 
en conjunto con las subcomisiones 
de básquet y vóley. En la cancha de 
fútbol tenemos stock para ir cam-
biando, ya cambiamos en una to-
rre y vamos por otras. La idea es la 
renovación para bajar el consumo 
y mejorar la iluminación, para los 
jugadores, los espectadores y por 
seguridad también”, explicó resal-
tando que es un proceso que llevará 

unos meses y la gente lo irá vien-
do de manera paulatina. “Estamos 
avanzando con la colaboración de la 
subcomisión de fútbol, trabajando 
siempre en conjunto se hace todo 
más fácil”, sumó resaltando que será 
“un cambio radical”. 

Otro ambicioso proyecto está re-
lacionado a la colocación del nuevo 
piso en el gimnasio en donde fun-
cionaba el cine. “El piso sintético es 
algo que estamos empezando, está 
en camino, ya construido y pago 
que es lo más importante. En estos 
días lo tendremos acá. Hay un pro-
yecto institucional para mejorar ese 
espacio en general, que tenga un for-
mato bien de gimnasio que es para 
lo que se utiliza. Para eso estamos 
recaudando fondos con las discipli-
nas que lo usan”, relató De Peverelli. 
“Vamos a hacer un bingo y todo lo 
recaudado será destinado a esa obra 

con todo lo que sea el anexo al piso, 
es una idea linda pero costosa”, agre-
gó. 

También hizo mención a la re-
novación de la fachada y veredas en 
el perímetro de la cancha de fútbol. 
“Las veredas es un tema pendien-
te, no es una obra que pueda hacer 
el club solamente porque tiene un 
montón de cosas antes para hacer; 
pero sería un beneficio para toda la 
ciudad. Nosotros las mantenemos 
limpias y con los pastos cortos, lo 
ideal sería otra cosa y lo sabemos. 

Estuvieron las charlas con el in-
tendente, lo hablamos de manera 
extraoficial, pero por el momento no 
hay nada confirmado”, explicó. Por 
último, en materia edilicia resaltó la 
colocación de cámaras de seguridad, 
“hicimos todo un sistema por medio 
de un programa provincial. Siempre 
progresando y yendo un pasito para 

el acompañamiento del CEF, al 
CEPS, a Gonzalo Cristini, al sena-
dor Germán Giacomino y “a quie-
nes, de forma anónima, acercan al-
fajores, turrones, jugos o chocolate 
para el refrigerio. Sin ellos, esto no 
sería posible”, aseveró.

Abdala expresó su alegría por el 
inicio del tercer año consecutivo de 
actividades y celebró que, a pesar 
de las dificultades, hayan logrado 
sostenerlo y mejorarlo con el paso 

del tiempo. “Hoy recibimos a una 
decena de chicos, pero sabemos 
que en las próximas semanas se 
van a ir sumando más. Es un logro 
enorme”, valoró.

Por su parte, Catalano también 
agradeció a todos los que forman 
parte y acompañan este proyecto; 
a su vez anticipó que existe la po-
sibilidad de que este año vuelva 
a Villa Constitución la Selección 
Argentina de fútbol para personas 

con discapacidad. “Si se da, nos va-
mos a preparar para recibirlos con 
todo. Acá no hablamos de compe-
tencia, hablamos de aprender, de 
disfrutar, de estar juntos”, remarcó. 
Y dejó una invitación abierta: “Esto 
es para chicos y chicas de todas las 
edades. También pueden sumarse 
los papás o quien quiera colaborar. 
Y al final, como siempre, el clásico 
partido donde jugamos todos jun-
tos, sin distinciones”.

adelante. De a poco se va trabajando 
para estar mejor en club”, dijo. 

Vale destacar que en junio se re-
novará toda la comisión directiva 
ya que hubo un cambio estatutario 
en el club. “A partir de ahora ten-
drá menos integrantes, con diez ya 

puede funcionar (antes eran 22). 
Hoy creemos que Riberas está bien, 
afianzado, tanto institucional como 
deportivamente; pero todo eso lleva 
al cansancio, estamos viendo qué 
movimientos hay para ver qué se 
arma y cómo se sigue”, cerró.
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Crecimos junto a vos.

SAN MARTÍN 959
VILLA CONSTITUCIÓN

VILLACRED.COM.AR @VILLACRED 3400 446709

Interés General 

Estero 455) de 8 a 14 horas. También 
comunicándose con el nuevo núme-
ro 3400441703. 

“Las tarjetas se están vendiendo 
bastante bien, las que todavía no la 
tienen les pedimos que se apuren 
porque quedan pocas”, comentó 
Virgili. El valor de las mismas es de 
18 mil pesos. 

Vale destacar que este será el nú-
mero 112, “siempre tenemos algu-

nas sorpresas, tanto en los regalos 
como en los sorteos”, anticipó. 

Es importante saber que la orga-
nización de estos Té Desfile, se pre-
senta como una de las principales 
actividades para recaudar fondos.

En ese marco, recordó que tam-
bién está en marcha una campaña 
de socios y todos los que deseen 
sumarse puede comunicarse con la 
secretaría de la institución. 

INSTITUCIONES

Pueden adquirirse en Secretaría.

El esperado evento or-
ganizado por la aso-
ciación tendrá lugar el 
próximo jueves 15 de 
mayo, como es tradi-
ción en las instalacio-
nes del Club Social.

Últimas tarjetas para 
el Té Desfile de AVLPI

La Asociación Villense de Lucha 
contra la Parálisis Infantil y de Re-
habilitación Integral (AVLPI-RI) 
avanza en la organización de su tra-
dicional Té Desfile, evento que tiene 
dos ediciones por año. 

La primera de este 2025 está pla-
nificada para el próximo jueves 15 
de mayo a partir de las 17 horas, 
como es tradición, en las instalacio-
nes del Club Social. “Es nuestra sede 
para este evento y agradecemos por-
que siempre nos prestan el salón”, 
dijo Alicia Virgili, presidenta de la 
institución. 

“Este evento es una tradición 
para nosotras y para la ciudad, des-
de mucho tiempo antes la gente nos 
pregunta cuándo será, así que es-
peramos como siempre una buena 
convocatoria”, agregó explicando 
que quedan tan sólo algunas tarjetas 
a la venta que pueden adquirirse en 
la Secretaría de AVLPI (Santiago del 

SOCIEDAD

Abel Piccinini.

“Me quedé sin trabajo, y con mi hermano pen-
samos en esto”, contó a Diario La Ciudad.

Emprendimiento
en crecimiento 

El emprendimiento de Abel 
Piccinini nació cuando se que-
dó sin trabajo, y junto a su her-
mano decidieron probar suerte 
en el mundo de la panificación. 
Lo pueden encontrar todos los 
días en la vereda de la plaza de 
barrio Parque Acindar, en calle 
de 14 de Febrero (frente a la es-
cuela San Pablo). 

Allí ofrece diversos produc-
tos de calidad y a buen precio, 
como pastelitos de batata y 
membrillo, pan casero, bolitas, 

Alicia Virgili.

Abel invitó a probar sus productos.

Comunicado.

Semana 
en obras

La Escuela de Gimnasia y Cultura China a cargo de Sergio Id Be-
tán comenzó a dictar clases de Tai Chi en AVLPI todos los viernes 
a partir de las 17 horas.

rosquitas, tortas fritas, bizcochos. 
“Todo de producción propia. Mi 
hermano que es cocinero se encar-
ga de toda la parte de la produc-
ción y yo me encargo de la venta”, 
explicó informando que desde las 
8 de la mañana hasta las 11 y de 
tarde de 16 a 18.30, van a poder 
encontrarlo. 

“Se vende bastante, paran los 
colectiveros, los chicos y los profe-
sores de la escuela, los que esperan 
el colectivo. La verdad estoy muy 
agradecido”, sostuvo. 

El Municipio de Villa Constitu-
ción informó, como cada semana, 
los trabajos e intervenciones reali-
zados desde el Estado local. 

“Renovamos veredas en la Plaza 
Eva Perón (barrio Hoppe), hacien-
do más accesible y linda una de 
nuestras plazas más queridas. Ins-
talamos nuevas luminarias en el 
bulevar de nuestra playa, sumando 
seguridad y mejorando el disfrute 
de este espacio”, comenzaron. Lue-
go informaron que finalizaron con 
los trabajos de la repavimentación 
del tramo entre Presbítero Daniel 
Segundo y Avellaneda, mejorando 
la circulación vial en el sector.

Además, “continuamos con el 
mantenimiento de zanjones, cui-
dando la higiene urbana. Realiza-
mos el corte de césped en espacios 
verdes, manteniendo nuestra ciu-
dad limpia y en condiciones para 
todos”, enumeraron resaltando 
que “creemos en una ciudad que 
se construye con obras, presencia 
y compromiso”.
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INSTITUCIONES

Nahuel Santianes fue designado como presiden-
te y junto al resto de socios persigue un gran 
sueño que pretenden cumplir al momento de ce-
lebrar el 50º aniversario de la institución: contar 
con una casa propia.

Con un claro objetivo, la Asociación 
de Ajedrez renovó su comisión 

En asamblea anual.

Días atrás se llevó a cabo la asamblea 
anual mediante la cual la Asocia-
ción de Ajedrez Villa Constitución 
renovó su comisión directiva. En 
la oportunidad fue elegido Nahuel 
Santianes para ser quien la presida. 

“Tuvimos lista única como siem-
pre, somos pocos y si bien trabaja-
mos todos van cambiando los car-
gos. Los socios decidieron que de 
nuevo tome esta responsabilidad 
de presidirla y estoy contento por 
eso”, expresó. Kevin Strauch fue 
designado vicepresidente (anterior-
mente era secretario); Paola Godoy 
como secretaria (antes presidenta) y 
Eduardo Álvarez continúa en el car-
go de tesorero. 

La novedad es que se hizo una 
asamblea extraordinaria para reno-
var el estatuto que databa de la fun-
dación de la asociación y merecía 
ser aggiornado para poder avanzar 

Santianes asume con responsabilidad su nuevo mandato como presidente.

Interés General 

ron como lapso poder hacerlo para 
las Bodas de Oro de la institución. 
“Con poner el estatuto al día, los pa-
peles, con que todo funcione bien, 
contar con la personería deportiva, 
tener torneos que se visibilicen en la 
federación. Todo eso nos va a ser-
vir como puntapié para poder pedir 
ayuda y que se vea que estamos pro-
gresando como club”, prosiguió. 

Un punto muy importante para 
cumplir este objetivo es hacer cre-
cer la masa societaria, “eso es lo más 

importante. Porque si queremos lo-
grar esa meta, tenemos que ser más”. 

A nivel provincial hay un pro-
grama educativo que ayuda a que 
también crezca el semillero y desde 
ahí la asociación capta a esos chicos 
que quieren dar un paso más en el 
ajedrez. En Villa hay cuatro escuelas 
que implementan este programa en 
4º y 5º grado: León Gauna, Valentín 
Antoniutti, Puerto de Piedras y Pre-
fectura Naval. “Muchos chicos que 
hoy forman parte de la asociación 

llegan desde esas escuelas buscando 
aprender más y entusiasmados en el 
ajedrez”, explicó Santianes. 

Vale destacar que en la actuali-
dad, la asociación funciona en un 
inmueble que alquilan en Salta 216, 
allí pueden acercarse para conocer 
más sobre el club. También ingre-
sando a las redes sociales en donde 
podrán contactarse con sus socios: 
Facebook (@asociacionajedrez.
villaconstitucion) e Instagram (@
aavc_1987). 

Por Matías Mancinelli 
Periodista Deportivo 
@mati_mancinelli 

en otras cuestiones que la comisión 
tiene en mente. 

“Este año nos decidimos a em-
pezar a alquilar y desde febrero es-
tamos en Salta 216. Es el lugar que 
necesitábamos porque se presenta 
como una vidriera para llegar a los 
villenses que por ahí no conocen so-
bre ajedrez o sobre la existencia de 
nuestra asociación. La idea es que se 
empiecen a acercar y tener más cau-
dal de socios”, comentó. 

Santianes fue presidente de 2016 
a 2021, y tal como en esa oportuni-
dad dijo estar comprometido para 
que, con la ayuda de todos, hacer lo 
mejor para la asociación. 

En ese camino, contó cuál es el 
gran objetivo en mente: “Tenemos 
una meta, sobre todo con los socios 
que ya tenemos más de 10 años de 
antigüedad en el club, es un gran an-
helo. La asociación nunca pudo te-
ner su lugar propio. Este año cumple 
38 años, nos pusimos como objetivo 
llegar a los 50 años con nuestra casa”. 

Claramente es un sueño que 
puede cumplirse, pero el camino 
no será fácil, ante eso es que pusie-



11LA CIUDAD  I JUEVES 08 DE MAYO DE 2025

JUNTA INTERNA DE DELEGADOS DE ATE

Por falta de pago a monotributistas, y la preocupación de estar ante una 
problemática que se repite mes a mes. La medida fue definida por mayoría 
absoluta en asamblea.

Medidas de fuerza 
en el Hospital SAMCo  

“Es un círculo virtuoso que venimos padeciendo hace 12 años”, resaltaron.

La Junta Interna de Delegados de 
ATE resolvió iniciar un plan de 
lucha en el Hospital SAMCo local 
ante la falta de pago a trabajadores 
monotributistas. Desde el jueves, 
los servicios de internación fun-
cionaron con guardias mínimas, y 
a partir del lunes se interrumpie-
ron las actividades ambulatorias y 
recepciones de 8 a 10 y de 15 a 17 
horas. La medida fue definida por 
mayoría absoluta en asamblea tras 
haberse cumplido el plazo legal de 
cinco días sin respuestas. 

“Es un círculo virtuoso que ve-
nimos padeciendo hace 12 años, 
prácticamente de manera ininte-
rrumpida. Es un momento com-
plicado para cada trabajador, ima-
gínense lo que es no cobrar salarios 
de febrero, que tenían que cobrarse 
el 25 de abril. Es complicado”, con-
textualizó el delegado Daniel Ca-
llegari explicando que lo que más 
preocupa es que se está convirtien-
do en una situación cíclica y en los 
últimos meses los monotributistas 
repiten este panorama de no co-

brar en tiempo y forma. 
“Sabemos que la población no 

puede quedar sin cobertura, asu-
mimos con mucha responsabili-
dad nuestro rol, pero entendemos 
que nuestra lucha es válida. Pedi-
mos disculpas a la comunidad”, 
aclaró. 

Por otra parte, explicó que so-
licitaron una reunión a nivel pro-
vincial para poder abordar este 
y otros temas que preocupan. 
“Queremos ver si podemos acla-
rar las cosas porque entendemos 

Por la falta de respuestas para poner en condiciones la base del SIES en la ciudad 
y por una situación con un chofer que dejó a la comunidad horas sin ambulancia.

Preocupación por el 
servicio de ambulancias 

Sistema Integrado de Emergencias Sanitarias.

El delegado de ATE, Daniel Calle-
gari hizo pública una preocupación 
que tiene en el gremio desde hace 
un tiempo y que sumó días atrás 
una situación que consideró “muy 
grave” para toda la comunidad. 

“Hay otras situaciones que nos 
preocupan más allá de las cuestio-
nes salariales. Cuando Vaquié era 
intendente de la ciudad se solicitó 
un espacio para armar la base del 
SIES, y decidió no cederlo. Entonces 

el móvil terminó en Empalme, que 
construyó en su momento un espa-
cio en la gestión de Ballejos. Ahora, 
Berti cede un espacio, y el que tenía 
que garantizar las condiciones de 
habitabilidad era la SeLIAR (Secre-

taría de Logística Integrada y Arti-
culación de Redes) y hasta ahora no 
ha hecho nada”, relató. 

Esa base funciona en el edificio 
contiguo al ex hospital, y necesita 
mejoras notorias para que el per-
sonal pueda permanecer en con-
diciones durante las 24 horas del 
turno. Ante la falta de respuestas 
por parte de la SeLIAR, el gremio 
se reunió con el intendente Jorge 
Berti, “con muy buena predispo-
sición empezó a trabajar en un 
montón de cuestiones que tenía el 
edificio. Tengo que rescatar la figu-
ra de Berti porque el nivel de pre-
disposición ha sido muy grande, 
porque eso pasó a la órbita provin-
cial y no se hicieron cargo”, resaltó 

Callegari.
A esta situación edilicia, se 

sumó en los últimos días otro in-
conveniente. “Se quiso separar a 
un compañero, eso lo evitamos 
pero dejó a la ciudad horas sin 
ambulancia porque no se permitía 
que el chofer se subiera. Eso es algo 
muy grave”, denunció. 

Por último, recalcó que des-
de ATE siempre han mostrado 
compromiso para colaborar, “nos 
juntamos con el intendente para 
mejorar el lugar porque los com-
pañeros estaban acinados. Siempre 
buscamos mediar y colaborar, pero 
lo que pasó es grave, y creo que no 
sólo debe preocuparnos a nosotros 
sino a toda la población”. 

Los centros de jubilados volvieron a reclamar en la plaza central, continúan pidiendo el acompañamiento 
de toda la comunidad. “Es importante porque la lucha se gana en la calle y con la resistencia”, expresaron.

Convocatoria Basta de Ajuste
Cada miércoles en la Plaza de la Constitución.

Jubilados, estudiantes, trabaja-
dores y vecinos de Villa Cons-
titución se congregaron en la 
Plaza de la Constitución bajo el 
lema “Basta de Ajuste”, una acti-
vidad que se repite semana tras 
semana hace ya un año. 

Las asambleas están organi-
zadas por el Centro de Jubilados 
Nacionales “22 de Abril” (Ju-
juy 54), el Centro de Jubilados 
y Pensionados Provinciales, el 
Centro de Jubilados Metalúrgi-
cos, el Centro de Jubilados 9 de 
Julio; entre otros. Además cuen-
tan con el acompañamiento de 
centros de estudiantes, gremios, 
instituciones y asociaciones ci-
viles. 

Interés General 

Programaron cortes en la actividad dos horas por turno.

“Comenzamos en abril del 
2024 con esta lucha y no la va-
mos a abandonar. Al contrario, 

cada día tratamos que venga al-
guien más. Estamos muy felices, 
porque vinieron varios gremios, 

vecinalistas, políticos y gente de 
Máximo Paz que vino especial-
mente para adherir a nuestro re-

que la Provincia tiene capacidad 
económica para absorber esto. Es 
un gasto muy menor, estamos ha-
blando que los trabajadores ganan 
como máximo 500 mil pesos, y así 
y todo, aunque se está muy por de-

bajo de la línea de la pobreza no se 
está pagando en tiempo y forma. 
Más allá que se efectivice el pago, 
lo que estamos pidiendo es que 
esto no vuelva a pasar”, cerró Ca-
llegari. 

clamo”, expresó Carlos Montini 
(Centro de Jubilados Provincia-
les), en relación a la última con-
vocatoria.

“Esto es importante porque la 
lucha se gana en la calle y con la 
resistencia, no quedándose en la 
casa porque si no este gobierno 
nos avasalla y nos pisa la cabeza. 
Tenemos que pensar en el futuro 
de nuestros hijos, de nuestra pa-
tria, que no se roben todo lo que 
se están llevando”, agregó. 

A su turno, Daniel Cabrera 
(Centro de Jubilados Naciona-
les) reiteró la necesidad de con-
tar con el acompañamiento de 
toda la comunidad. “Es impor-
tante que la gente se sume. Te-
nemos que pensar que no pode-
mos terminar muriéndonos de 
hambre. Esto se revierte ahora 
en la calle y luego en las urnas”, 
cerró. Vale destacar que cada 
miércoles los encuentros son 
en la Plaza de la Constitución a 
partir de las 18 horas. 

Las asambleas son todos los miércoles, iniciaron en abril de 2024.
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Interés General 

“Tuve presiones por parte del secreta-
rio de la UOM nacional de aplicarme el 
estatuto por lanzar un paro por tiempo 
indeterminado y no esperar el plan de 
lucha que él lanzó en Mar del Plata. Si 
Furlán intenta expulsarme como hicie-
ron con Picci, tendrá que venir a dar la 
cara con la gente”. 

Pablo González,
secretario General de UOMVC.

“La unidad en la lucha rinde sus frutos”, expresaron desde la UOMVC.

do significativo, fruto de la unidad 
y la firmeza de todos ustedes y del 
apoyo expresado”, señalaron desde 
la Comisión Directiva de UOMVC 
que junto a la Comisión Interna 
Acindar y al Cuerpo de Delegados 
informaron los alcances del acuer-
do. 

De esta manera confirmaron el 
pago de un porcentaje equivalente 
a la pérdida de poder adquisitivo 
que dio el IPC, “este pago apare-
cerá en el recibo bajo un ítem en 
particular y que será equivalente 
al porcentaje de inflación de cada 
mes hasta marzo y que incluirá 

abril, esto se hará siguiendo la ca-
dencia de Rama 17, garantizando 
un porcentaje mayor que con el 
no remunerativo llega al IPC”. A 
su vez por el mes de mayo se pa-
gará un incremento paritario por-
centual que como mínimo tendrá 
el porcentaje a marzo ya cerrado 
en Rama 17. “Es decir saldremos 
de los adelantos condicionados y 
fijos. Este mismo importe estará 
garantizado como mínimo hasta 
junio y tendrá impacto en el agui-
naldo de junio”.

A su vez aclararon que este pago 
retroactivo hasta abril estaría dis-

ponible en principio el 16 de mayo 
(en caso de demoras el máximo 
será el 19). A su vez el día 20 se 
formalizará otra reunión en la que 
estará presente parte del directorio 
“para controlar el avance y modi-
ficación porcentual de los futuros 
adelantos en caso que la paritaria 
nacional siga indefinidamente di-
latada como viene siendo”. Esta 
reunión tendrá como objetivo ac-
tualizar ese porcentaje teniendo ya 
criterios de inflación a mes venci-
do. El descuento de adelantos se 
hará en dos partes, una en el mo-
mento de pago, y el resto en seis 

cuotas iguales a partir de junio. 
“Este porcentaje nos blinda 

frente a la pérdida inflacionaria de 
la paritaria transcurrida cumplien-
do con el objetivo principal que 
nos propusimos desde un comien-
zo. Este logro es el resultado de la 
organización, el compromiso y la 
convicción con la que se sostuvo el 
reclamo”, enfatizaron agradecien-
do “profundamente a todos por el 
respaldo y la participación activa”.

“Una vez más quedó demostra-
do que cuando el gremio se une y 
lucha, conquista derechos”, finali-
zaron.

HABÍAN INICIADO UNA SERIE DE MEDIDAS DE FUERZA LA SEMANA PASADA

Y el lunes comenzado un paro por tiempo indeterminado.

“Una vez más quedó demostrado que cuando el gremio se une y lucha, conquista derechos”, expresaron desde la seccional 
local al dar a conocer los detalles de la recomposición salarial.

UOM logró un acuerdo con Acindar

La UOM Villa Constitución y 
Acindar firmaron un acuerdo sa-
larial que contempla una suma 
mensual ajustada por inflación, 
retroactiva a abril y con vigencia 
hasta junio. El pago se verá refleja-
do en el recibo bajo un ítem espe-
cífico y tendrá impacto en el agui-
naldo. Además, se estableció un 
incremento paritario para mayo y 
una nueva reunión para el 20 de 
este mes, donde se evaluarán futu-
ras actualizaciones. 

La noticia se dio a conocer en 
la tarde de este lunes, luego que 
desde el gremio metalúrgico ini-
ciaran con una serie de medidas la 
semana pasada. Las negociaciones 
fueron dándose con el correr de los 
días, y finalmente al inicio de esta 
semana se llegó a un acuerdo. 

“Queremos comunicarles que, 
luego de una intensa lucha y de 
una reunión mantenida con la em-
presa, hemos alcanzado un acuer-
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Interés General 

Foto final en una mañana llena de recuerdos, emociones y agradecimiento.

“Agradecemos profundamente 
a todos los que participaron, a las 
autoridades presentes, a los vetera-
nos y a las familias que mantienen 
viva la llama de este recuerdo, y a 
cada vecino que se sumó a este ho-
menaje lleno de orgullo y gratitud. 
Porque el valor forja la historia, el 
recuerdo mantiene viva la llama, y 
el Bautismo de Fuego sigue siendo 

una huella eterna en la memoria 
de la Patria”, expresó el intendente 
Jorge Berti.

También dejaron sus palabras 
Osvaldo Carcar en representación 
de los veteranos de Villa Constitu-
ción y Roberto Luis Gardenal (ca-
pitán de navío retirado). 

En la oportunidad se colocó 
una ofrenda floral en el monolito 

de Malvinas y el intendente hizo 
entrega de una placa conmemo-
rativa. 

Ya llegando al cierre y antes de 
la foto final, se vivió otro emotivo 
momento cuando pasó por el lugar 
la caravana de motos que por ese 
momento recorría la ciudad. 

En los días previos, el Centro 
de Veteranos recibió la visita de 

delegaciones de diversos puntos 
del país que se reunieron en Vi-
lla Constitución. “Había gente 
que no se veía hace mucho tiem-
po, incluso desde 1982, pasamos 
unos días hermosos, muchas 
emociones encontradas”, expresó 
Osvaldo Carcar. Entre veteranos y 
familiares, la ciudad acogió a más 
de cien personas. 

ACTO CONMEMORATIVO

A 43 años de su bautismo de fuego.

Veteranos de diferentes puntos del país se dieron cita en Villa Constitución para conmemorar este aniversario. La jornada, 
colmada de emotividad, tuvo lugar en la Plaza Urquiza.

Homenaje al Batallón Antiaéreo 
de Infantería de Marina 

El pasado jueves 1º de mayo se lle-
vó a cabo un acto al conmemorar-
se el 43º Aniversario del Bautismo 
de Fuego de la Dotación 1982 del 
Batallón Antiaéreo de Infantería 
de Marina.

La jornada fue desarrollada en 
la Plaza Urquiza, en donde se em-
plaza el monolito que recuerda a 
nuestros héroes, y sirvió para ren-
dir homenaje a quienes, con coraje 
y entrega, marcaron para siempre 
la historia de nuestro país.

Del acto participó el Centro de 
Veteranos acompañado por dece-
nas de combatientes de Malvinas 
de diversos puntos del país, fami-
liares, vecinos y autoridades como 
el intendente Jorge Berti, parte del 
gabinete, y los concejales Leticia 
Pieretti y Nicolás Rubicini. Todo 
ellos se unieron para rendir ho-
menaje a aquellos valientes que, en 
defensa de nuestra nación, fueron 
protagonistas de un episodio deci-
sivo y trascendental para la histo-
ria argentina.

Vale destacar que el 43º ani-
versario del bautismo de fuego 
conmemora el primer combate de 
esta fuerza en la Guerra de las islas 
Malvinas. 
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familiares y víctimas. Allí se montó 
una radio abierta y se vivió un mo-
mento sumamente emocionante en 
lo que se consideró como una se-
mana histórica para lo que el juicio 

representa. 
Por último Pagliero anticipó que 

según lo informado se estima que la 
sentencia se conozca entre los meses 
de agosto y septiembre. 

POR LOS CRÍMENES DE LESA HUMANIDAD

Momento histórico.

Se espera que la sentencia se conozca en agosto o septiembre.

Alegatos en el juicio
por la causa Villazo 
Tal como veníamos anticipando el 
juicio por la causa Villazo ingresó 
a su etapa final, y se espera conocer 
la sentencia para el mes de agosto. 
Entre lunes y martes se avanzó con 
un punto clave que está relacionado 
a la etapa de alegatos llevada a cabo 
en el Tribunal Oral Federal N° 1 de 
Rosario. 

“El día lunes hicimos un repaso 
histórico del contexto nacional y lo-
cal, y tanto el lunes como el martes 
relatamos todos los hechos de las 
personas secuestradas y asesinadas 
en el periodo del año ’75 e inicio 
del ‘76”, resumió Federico Paglie-
ro anticipando que los días 20 y 21 
continuará la etapa de audiencia de 
alegatos por parte de la querella. 

Al finalizar la jornada del martes 
se llevó a cabo un acto frente a los 
tribunales rosarinos que contó con 
la participación de organizaciones, 

Interés General 

Al finalizar los alegatos, hubo un acto con micrófono abierto. 

Ganadores del bono
La Asociación de Bomberos 
Voluntarios de Villa Constitu-
ción informó los ganadores del 
mes de abril del Bono Contri-
bución, luego de sortearse el sá-
bado 26 por la Quiniela Nacio-
nal Nocturna y hacer entrega 
de los premios correspondien-
tes. Con el bono de 10 mil, los 

dos primeros ganadores recibieron 
una TV Smart 50’’ y una Tablet 7’’ 
(respectivamente). Con el voto de 
5 mil, los dos primeros ganadores 
se hicieron acreedores de un TV 
Smart 42’’ y un horno eléctrico 
(respectivamente). Desde la aso-
ciación agradecen a todos los que 
colaboran con la institución.

BOMBEROS VOLUNTARIOS
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Esta semana en Telenoticias Pri-
mera Edición estuvo como in-
vitada la concejal Carla Bertero, 
quien integra el bloque Unidos 
para Cambiar Santa Fe. 

Además de hacer un repaso por 
su actividad legislativa, analizó 
las elecciones y dijo sentirse triste 
porque sólo el 57% de la gente fue 
a votar, “hay una baja participa-
ción y un descreimiento hacia la 
política”, sostuvo. Ante esto opinó 
que “la gente no tiene que perder 
la esperanza de que la política es 
la manera de transformar la rea-
lidad” y tiene que participar con 
su voto. “Quizás pueden estar en 
desacuerdo con algunos candida-
tos, o con personas que hoy ocu-
pan lugares; pero sí tenemos que 
ir a votar para expresarnos por-
que si no nada cambia. 

Sea por uno o por otro candi-
dato, la gente tiene que participar 
y elegir porque son las personas 

que van a representarnos”, agregó. 
En ese marco dejó en claro que 
ese es el mensaje que desde todos 
los sectores deberán reforzar pen-
sando en el 29 de junio. “La gente 
tiene que expresarse, esa es la ma-
nera para que nosotros los políti-
cos entendamos cuál es el rumbo 
y el camino”, continuó. 

Al ser consultada sobre los 
números cosechados por La Li-
bertad Avanza, dijo no sentirse 
sorprendida: “Se venía respiran-
do que en Villa iban a tener unas 
buenas elecciones, pensando en 
el Concejo me parece importante 
que haya otra fuerza política re-
presentada porque le da otro aire, 
otra mirada y porque le hace bien 
que esté integrado por diversos 
partidos”. 

Además consideró que LLA 
“nos quitó votos tanto a nosotros 
(Unidos) como al PRO”, no así 
al peronismo “porque son más 

Bertero resaltó la forma de gobernar de Maximiliano Pullaro.

Interés General 

ENTREVISTA VETERINARIA

La concejal de Unidos para Cambiar Santa Fe 
analizó el caudal de votos que cosechó La Liber-
tad Avanza en nuestra ciudad, y si bien dijo no 
estar sorprendida fue clara al momento de expli-
car que desde su espacio, que hoy es gobierno 
provincial, proponen algo superador.

“Creemos que hay otra 
forma de hacer política” 

Telenoticias Primera Edición.

opuestos”. 
“La gente todavía cree en el 

gobierno nacional y eso se vio re-
flejado en estas elecciones, pero 

nosotros creemos que hay otra 
forma de hacer política que la 
vemos plasmada en el gobierno 
provincial”, cerró.

En el territorio. 

Campañas 
Continúan los opera-
tivos de vacunación y 
castración.

El equipo de Veterinaria de la 
Secretaría de Salud y Desarrollo 
Humano, realizó una nueva Jor-
nada de Castración y Vacunación 
antirrábica gratuita en la plaza del 
barrio San José. Fue la semana pa-
sada en concordancia con el Día 
del Animal. 

Vale destacar que desde el Mu-
nicipio llevan adelante estas cam-
pañas gratuitas fundamentales 
para la salud pública y el bienestar 
animal; ya que estas acciones no 
sólo mejoran la calidad de vida de 
nuestras mascotas, sino que tam-
bién ayudan a controlar la pobla-
ción animal de manera responsa-
ble y ética.

En relación a las próximas ac-
tividades en el territorio, informa-
ron que el área Veterinaria estará 
este jueves y viernes en dos puntos 
de la ciudad con la campaña de va-
cunación antirrábica. 

En la jornada de hoy de 9 a 12 
horas se ubicarán en Sarmiento y 
San Juan, en tanto mañana podrán 
encontrarlos en el mismo horario 
en Acevedo y Dorrego (en la plaza 
frente a la escuela Manuel Belgra-
no). 

La vacunación es para perros 
y gatos a partir de los 4 meses de 
edad. Se solicita acercar la cons-
tancia de vacunación (en caso de 
contar con la misma), los perros 
con collar, correa y bozal (si es 
necesario) y los gatos en bolso o 
gatera. 
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ENTE ADMINISTRADOR PUERTO VILLA CONSTITUCIÓN

El presidente del Ente Portuario hizo un repaso por diversas gestiones que 
lleva adelante con la intención de continuar con la mejora del espacio y 
sumarle valor turístico. 

Salemi informó sobre proyectos 
recreativos para el puerto cabotaje 

Sector gastronómico, juegos, viajes en lancha y capacitaciones.

Hernán Salemi asumió a fines de 
marzo la presidencia del Ente Admi-
nistrador Puerto Villa Constitución 
(EAPVC) y se refirió a cómo avanza 
su trabajo en estas primeras sema-
nas al frente del directorio. “Es un 
lugar que disfruto mucho y al que 
le estoy dedicando mucho tiempo”, 
resumió. 

En ese marco, valoró el acompa-
ñamiento constante del Gobierno de 
Santa Fe manteniendo reuniones pe-
riódicas y una comunicación fluida 
con los funcionarios. “Este gobierno 
está dando lugar a la actividad por-
tuaria trabajando en la reactivación 
de los puertos, en la potenciación 
para que sean competitivos, así que 
nos está yendo muy bien”, sostuvo. 
También recalcó que cuenta con el 

apoyo de cada uno de los directores, 
“son personas que acompañan, que 
entienden y que tienen mucha tra-
yectoria. Es muy buena la relación, 
muy fluida y con un buen acompa-
ñamiento”, agregó. 

Resaltó además que están tenien-
do buena actividad en las termina-
les portuarias, y que recibe también 
“muy buena predisposición para 
conmigo” por lo cual “viene todo 
muy bien encaminado”. 

Más adelante, dijo sentirse entu-
siasmado con una serie de proyec-
tos en materia recreativa y turística 
en el puerto cabotaje. “Hablo como 
vecino más allá que hoy me toque 
cumplir un rol institucional, porque 
es un lugar emblema de nuestra ciu-
dad por lo que entiendo que hay que 

darle el amor que necesita ese espa-
cio para que todas las familias de Vi-
lla lo puedan disfrutar”, sostuvo. 

Ante esto, es que informó que se 
encuentra proyectando algunas co-
sas que habían quedado pendientes 
y que tienen que ver con la parte 
gastronómica. “Estoy retomando 
algunas charlas con personas que 
ya habían participado de reunio-
nes con la gestión anterior. Mi in-
tención es proyectar de acá a fin de 
año para que para esa fecha poda-
mos llegar aunque sea con algunos 
puestos gastronómicos. Eso le daría 
otra vida y un plus diferente al lu-
gar”, anticipó.

Además, tiene la intención de 
hacer algo similar a lo que realizan 
en Rosario, con lanchas que cruzan 

Semanas atrás se sumaron nuevos juegos al espacio infantil.

Se utilizarán los distintos espacios deportivos del predio.

Se trata de un nuevo programa de la Dirección de Deporte y Juventud 
destinada a niños y niñas. Las inscripciones están abiertas.

Escuela de Iniciación deportiva
Parque Cilsa.

La directora de Deporte y Juventud, 
Verónica Marín, informó que tienen 
disponible un programa con inscrip-
ción abierta. Se trata de la Escuela de 
Iniciación Deportiva para niños y 
niñas de la ciudad que quieren hacer 
algún tipo de actividad física pero 
aún no se deciden qué deporte les 
interesa. 

“Es una iniciación desde la edu-
cación física, pasarán por todos los 
deportes, por los espacios deportivos 
que tenemos en el predio. La idea es 

llevar este programa de iniciación a 
la especificación, es decir llevarlos a 
una escuela municipal de atletismo, 
de tenis, de básquet, una especie de 
semillero por así decirlo”, explicó. 

Ante esto, Marín resaltó que “es 
muy importante que los papás se 
acerquen, consulten, es gratuita y es-
tará a cargo de profesores de Educa-
ción Física”. Además anticipó que las 
clases serán dos veces por semana, al 
principio en el turno tarde; aunque 
no se descarta un turno por la ma-

ñana.
“Es importante atravesarlos con 

la educación física desde las in-
fancias para poder llevarlos a que 
practiquen una actividad deportiva”, 
finalizó. 

Desde la Dirección recuerdan 
además que continúan con la asis-
tencia deportiva en el Parque Cilsa 
contando con un profesor disponi-
ble para asesoramiento gratuito para 
mejorar el rendimiento de quienes se 
acercan y aprovechar al máximo las 

instalaciones del predio. 
Los profesionales están dispo-

nibles de lunes a viernes de 18 a 
21 horas. A través de este servicio 
buscan brindar orientación para 

comenzar o mejorar una actividad 
física; informar sobre el uso de las 
instalaciones deportivas y asistir de 
manera personalizada para un en-
trenamiento seguro y efectivo.

visitantes a la isla o hacen paseos re-
creativos. También mantiene charlas 
con Turismo de la provincia para 

capacitaciones de pesca para guías 
profesionales y avanza en la coloca-
ción de juegos. 
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El gremio presente en la marcha nacional.

Alineados a los reclamos y demandas de la cen-
tral obrera, los trabajadores se movilizaron en 
defensa de las fuentes de trabajo, el salario dig-
no y paritarias libres.

El SEC marchó en defensa del 
trabajo y por salarios dignos 

Convocatoria de la CGT.

El Sindicato de Empleados de Co-
mercio (SEC) participó junto con la 
Federación Argentina de Emplea-
dos de Comercio y Servicios; de la 
marcha previa al Día del Trabajador 
organizada por la CGT. 

La gran columna de los mercan-
tiles encabezada por Armando Ca-
valieri, llevó entre sus filas una gran 
bandera con la imagen del Papa 
Francisco, simbolizando los ideales 
que durante su vida alzó y mostró 

al mundo entero. Alineados a los 
reclamos y demandas de la central 
obrera, los trabajadores marcharon 
en defensa de las fuentes de trabajo, 
el salario digno y paritarias libres.

“Está pasando algo que nunca 
pasó con otro gobierno, hemos teni-
do discusiones de más pero siempre 
quedó en claro que se podían elegir 
paritarias libres y hoy el gobierno 
pone el techo. 

Es un derecho adquirido hace 

muchos años y no podemos renun-
ciar a la pelea para que vuelvan a ser 
libres”, resaltó el secretario General 
del SEC, Fulvio Monti. 

“De hecho es un acuerdo entre 
gremios y empresarios, el Estado 
tiene que mediar pero bajo ningún 
punto de vista tiene que ponernos 
los números, que como siempre sa-
bemos, son inferiores a la inflación 
real. Comercio cerró 5,5% y noso-
tros sabemos que es insuficiente”, 
agregó. 

Más adelante explicó que “el ni-
vel de preocupación que atravesa-
mos es extremo, y ni hablar lo que 
está sucediendo en Villa Consti-
tución, donde ya sabemos lo que 
está pasando con Acindar y que eso 

repercutirá en todo el entramado 
productivo de la ciudad, y en el en-
tramado comercial”.

Para Monti, “estas son medi-
das que afectan directamente a los 
trabajadores, y por eso el reclamo, 

y por eso la marcha. Por el pedido 
expreso de que dejen las paritarias 
libres y empecemos a pensar en un 
país que genere puestos de trabajo, 
que vuelva a apostar en la industria 
y en el comercio”, cerró. 

VILLA FUTURA

El candidato a concejal planteó interrogantes en 
torno a las elecciones generales del 29 de junio 
y se mostró esperanzado sobre la posibilidad de 
conseguir una banca.

“Seguimos en la lucha porque 
la gente quiere una renovación” 

Federico Lumbía.

Federico Lumbía es candidato a 
concejal encabezando el espacio 
Villa Futura que en las Generales 
competirá representando a Santa 
Fe para Todos. 

En las PASO superó el piso de 
los mil votos, un resultado que vio 
como positivo y que piensa incre-
mentar en junio. 

Entrevistado en Telenoticias 
Primera Edición se mostró pre-
ocupado por la situación actual. 

“Nuestro espacio propone pensar 
una ciudad con desarrollo, con 
trabajo y la verdad es que estamos 
alejados de los pensamientos de 
La Libertad Avanza porque la gen-
te realmente la está pasando muy 
mal”, dijo y como representante 
del Sindicato de Empleados de Co-
mercio opinó: “El sector preocupa 
porque se ve la caída del consumo, 
en general la gente va achicando en 
la medida que puede, pero llega a 

Lumbía considera que LLA no obtendrá dos bancas.

se pierde la empatía y el sentir las 
necesidades ajenas”. 

Ante esto, recalcó: “Ojalá que 
tengamos la posibilidad de entrar, 
vamos a trabajar muy fuerte para 
tener esa banca. Veo posible acce-
der porque somos jóvenes porque 
tenemos muchas ganas de darle 
algo a la ciudad, reformar la políti-
ca y cómo se vincula con la comu-
nidad. Hoy la gente está muy des-
confiada y en ese sentido nosotros 
tenemos mucha experiencia y ga-
nas de trabajar para la comunidad”. 

En política se suele hablar del 
“pedido de votos” de algunos par-
tidos para con otros candidatos. 
“Sí, me han pedido que acompañe, 
pero nuestro espacio va a seguir 
esta pelea que tiene como base im-
poner una nueva idea en la ciudad. 
Una nueva esperanza, un espacio 
que piense en el trabajo y en el de-
sarrollo de la ciudad. De nuestra 
parte, no se toca nada, vamos a dar 
pelea hasta el final”, aclaró y cerró: 
“La gente pide una renovación y 
con ese mensaje vamos a seguir es-
tando en esta lucha”.

un punto que más no se puede. En 
ese sentido es preocupante”. Ante 
esto, dudó en que Matías Tomasi 

logre las dos bancas, “porque con el 
contexto actual quiero creer que la 
ciudad no va hacia ese lado, donde 
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ORGANIZADA POR PATA E’ PENCA

Con una convocante participación, la tradicional actividad que lleva un mensaje de prevención en seguri-
dad vial se llevó a cabo durante los días jueves y viernes. 

Con gran éxito se desarrolló  
la Caravana Anual de Motos

Festivales en Villa y Theobald. 

Una multitud se congregó el jueves en el predio Dos Rutas. 

dedores, sorteos y servicio de cantina. 
En tanto el viernes 2 de mayo, 

aprovechando la continuidad del fin 

de semana largo, la actividad se tras-
ladó a Theobald. La segunda carava-
na fue por caminos rurales, pasando 

por algunos pueblos cercanos y fina-
lizando el recorrido nuevamente en 
Theobald con una jornada llena de 

Directora de Acción Social, Victoria Caminos.

El objetivo de esta convocatoria fue que los distintos actores que forman 
parte del programa aporten sus experiencias y visiones para mejorar el 
abordaje territorial.

Mesa de trabajo por 
Nueva Oportunidad 

Encuentro interinstitucional.

en el territorio y de esta manera 
todo sea más ágil, más dinámico y 
se pueda potenciar este programa 
obteniendo mejores resultados”, 
resaltó Caminos agradeciendo a 
Bracco por hacerse presente en 
nuestra ciudad. 

El programa “Nueva Oportuni-
dad, Construyendo Comunidad”, 
trabaja para reconstruir un sistema 
de cuidados y acompañamiento de 
las juventudes en situaciones de vul-
nerabilidad y criticidad social. Está 

dirigido a adolescentes y jóvenes de 
entre 12 y 35 años, y pretende crear 
espacios grupales de formación, 
además de abordar sus problemas 
sociales.

“Es importante resaltar ade-
más que los cupos para participar 
son limitados, tanto el Municipio 
como las instituciones informamos 
en nuestras redes y a través de los 
medios cuando existen propuestas 
disponibles”, aclaró la funcionaria 
municipal. 

juegos, sorteos y más rock que contó 
con el apoyo de la Comuna que pre-
side Javier Corti. 

“Estamos muy contentos y con-
formes por cómo se vivió todo, ade-
más sumamos otra actividad el do-
mingo así que no tenemos más que 
palabras de agradecimiento para con 
todos los que vinieron”, expresó Os-
car Albornoz, integrante de la agru-
pación organizadora. 

También resaltó que no debemos 
dejar pasar por alto el por qué de esta 
caravana, “llevar un mensaje de uso 
de casco y de prevención de acciden-
tes de tránsito, eso es lo que perse-
guimos desde la primera edición y lo 
que seguiremos haciendo. Queremos 
que ese mensaje llegue a todos los 
pueblos, a todos los vecinos y a cada 
lugar que visitamos para que tomen 
conciencia que el motociclismo no es 
sinónimo de caídas o muertes; sino, 
todo lo contrario, es una fiesta”, sos-
tuvo. Cerró agradeciendo a “todos 
los que colaboran para que con este 
evento nosotros sigamos transmi-
tiendo nuestro mensaje, el intenden-
te Jorge Berti, el Municipio de Villa 
Constitución, la directora de Cultu-
ra, la gente de todos los lugares que 
visitamos Paraje Rubicini, Oratorio 
Morante, Godoy, Rueda, Cuatro Es-
quinas, el presidente comunal Javier 
Corti y todo Theobald. Muchas gra-
cias a todos”. 

La Gran Caravana Anual de Motos 
de todo tipo es un evento organizado 
año tras año por la agrupación fami-
liar Pata E’ Penca. En su 16ª edición, 
Villa Constitución y toda la región 
tuvieron la satisfacción de vivir dos 
días sumamente convocantes y de 
gran alegría. 

El primero de los encuentros tuvo 
como escenario a Villa Constitución; 
desde aquí cientos de motociclistas 
partieron en caravana para reco-
rrer puntos clave de nuestra ciudad 
y luego dirigirse hasta Theobald. Al 
regreso, se desarrolló el festival en 
el predio Dos Rutas que contó con 
la colaboración del Municipio a tra-
vés de diversas áreas, entre ellas, la 
Dirección de Cultura. Denominada 
la Fiesta Regional del Motociclismo 
(incorporada al calendario local por 
ordenanza), presentó bandas en vivo, 
juegos, paseo de artesanos y empren-

Desde el Municipio de Villa Cons-
titución informaron que en el mar-
co del seguimiento del Programa 
Nueva Oportunidad se desarrolló 
un nuevo encuentro de trabajo en 
la sede del Movimiento Solidario 
Constitución.

El objetivo de esta convocatoria 
fue que los distintos actores que for-
man parte del programa aporten sus 
experiencias y visiones para mejorar 
el abordaje territorial.

De la reunión participaron la 
directora de Acción Social Victoria 
Caminos, la jefa de Trabajo Social 
Daniela Toranzo, la subsecretaria 
provincial de Inclusión Social Silvi-
na Bracco, representantes del Mo-
vimiento Solidario Constitución, 
Mundo Transversal, Vivero Tera-
péutico de barrio Luzuriaga e inte-
grantes de los distintos talleres que 
se desarrollan en la ciudad.

Estas jornadas de intercambio 
permiten mejorar los distintos dis-
positivos de integración socio co-
munitaria en Villa Constitución.

“Este año se pretende trabajar en 
red a partir que tanto el Municipio 
como estas instituciones trabajan 

Ticiana Martínez.

“Todos somos energía así que todos podemos 
trabajarla”, explicó.

Lectura de tarot y 
terapias holísticas 

Ticiana Martínez se dedica des-
de hace seis años al tarot y las 
terapias holísticas a través de 
sesiones online. “Trabajamos 
con la energía, son herramientas 
de autoconocimiento y de sana-
ción. De acuerdo a lo que uno 
busca es la herramienta que se 
aplica”, resumió.

En la actualidad lo que más 
realiza son lecturas de tarot y 
limpiezas energéticas, tanto en 
personas como en lugares. 

“Si bien la terapia psicológi-
ca es fundamental y hoy en día 
mucha gente hace terapia; esto 
es como un complemento que 
ayuda cuando las personas se 
sienten desorientadas, perdidas, 

como que no encuentran el rum-
bo”, analizó Ticiana, que en Insta-
gram puede encontrarse como @
hijadvenus_. 

Aclaró que se trabaja con todas 
las edades, “todos somos energía 
así que todos podemos trabajar-
la”. De igual modo explicó que 
cada caso es particular, “la perso-
na que se sienta interesada tiene 
que buscar, investigar, consultar, 
no es hacer cualquier terapia por 
el sólo hecho de hacer. Si tengo las 
herramientas para ayudar lo hago 
y si no les puedo recomendar qué 
otra cosa hacer”, cerró. Además de 
comunicarse a través de las redes 
sociales, pueden hacerlo al teléfo-
no 3400520239. 

Ticiana brinda sesiones de manera online. 
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BARRIO ABIERTO

Desde el área Comercial se mostraron expectantes ante la demanda que 
generó el confirmar que en las próximas semanas los titulares podrán to-
mar posesión sobre los terrenos al finalizarse la etapa 3-1.

Crecen las consultas por la entrega 
de lotes en Terraza de la Ribera

Ubicado sobre ruta 21.

“Estamos transitando días de mu-
chas expectativas, estamos muy 
cercanos a lo que será la entrega, 
si no es este mes, será el próximo 
pero ya es un hecho. Venimos a 
muy buen ritmo, ya el 96% de lo 
que es la terminación de la etapa 
3-1 que conlleva todo lo que es 
el área Lapacho, el sector comer-
cial; y el área residencial confor-
mado por Acacia, de lotes de 200 
metros cuadrados y el área Tilo 
desde 300 metros cuadrados”, co-
menzó el diálogo con Diario La 
Ciudad, Iván Gisbert, encargado 
del área Comercial de Terraza de 
la Ribera.

Al anunciarse que a la breve-
dad los titulares podrán tomar 
posesión de los terrenos, cre-
cieron las consultas para poder 

acceder a un lote. “La gente está 
expectante porque se están vien-
do los movimientos finales y eso 
hizo que la demanda en consultas 
creciera en este tiempo”, explicó. 

Hoy un vecino puede adquirir 
un lote desde 18.600 dólares (con-
tado) o entregando el 40% de ese 
valor y hasta 48 cuotas en pesos 
ajustado al IPC, “más o menos la 
cuota de un alquiler. Esto es para 
un público amplio, para el que 
desee construir su primera vi-
vienda, o el que quiera hacer una 
inversión o simplemente tener 
una casa de fin de semana. Cada 
uno será libre de tener lo que 
quiera”, explicó. Además, infor-
mó que para recibir asesoramien-
to pueden enviar un mensaje al 
3400446291 (WhatsApp), “lo que 

solemos hacer es pactar una en-
trevista para que los interesados 
se acerquen al loteo, lo puedan 
recorrer y planificar juntos un 
plan de financiación a la medida 
del solicitante. Estamos abiertos a 
varios tipos de propuestas porque 
sabemos que no todos los bolsi-
llos son iguales”, aclaró Gisbert.

Vale destacar que Terraza de 
la Ribera es un barrio abierto que 
cuenta con 1280 lotes, ubicados 
sobre la Ruta Provincial N° 21, 
Colón, Jorge Newbery y el límite 
con Zona Franca. 

Es el loteo más grande de la 
ciudad y cuenta con todos los ser-
vicios, como por ejemplo tendido 
eléctrico, alumbrado público, gas, 
cordón cuneta, agua, mejorado 
y bulevares asfaltados, desagüe y 

Iván Gisbert, encargado del área Comercial. 

forestación. 
“Es el loteo más grande de Vi-

lla Constitución con todo lo que 
es implica. Tiene una ubicación 
inmejorable, con todos los ser-
vicios y cerca de todo, esto tiene 
un futuro tremendo”, resaltó Gis-
bert. 

CONTACTOS
Oficina: Ruta 21 y Newbery 
WhatsApp: 3400446291
Web: terrazadelaribera.com.ar
Instagram: @terrazadelaribera
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ANÁLISIS POLÍTICO

Gonzalo Cristini.

El funcionario provincial y referente de Unidos 
expresó su postura ante el triunfo de La Libertad 
Avanza y marcó cuál es el rumbo que deben to-
mar desde el espacio para “volver a enamorar a 
un electorado que confía en nosotros”.

“Somos una propuesta de gobierno seria”

Entrevistado en Telenoticias Pri-
mera Edición, Gonzalo Cristini, 
funcionario provincial y referen-
te de Unidos para Cambiar Santa 
Fe en Villa Constitución analizó 
el triunfo de La Libertad Avan-
za en nuestra ciudad expresando 
que se trata de un fenómeno que 
es la continuidad de lo que repre-
sentó el presidente Javier Milei 
en el 2023, “una figura nueva que 
vino a representar a gran parte de 
la ciudad que estaba enojada con 
las gestiones que se han sucedido 
y me atrevería a decir hasta con la 
propia democracia que no le re-
suelve los problemas. Claramente 
esto lo digo con mucho pesar. No 
hay un sistema mejor para convi-
vir en sociedad que la democracia, 
y esto representa una insatisfac-
ción democrática tanto lo de Mi-

lei en 2023, como lo que pasó en 
nuestra ciudad”. 

Ante esto, analizó: “Creo que un 
fenómeno como el que vivimos, 
con una irrupción electoral en su 
primera parada con tanta canti-
dad de votos hace que tambalee el 
sistema electoral o democrático al 
que veníamos acostumbrados”. 

En relación a los votos que mi-
graron para La Libertad Avanza, 
dijo entender que “hubo una pér-
dida en todas las propuestas”, pero 
principalmente en la candidata 
Pieretti al dar “el paso al oficia-
lismo” dejó “huérfanos” a los vo-
tantes del PRO, y muchos de esos 
votos podrían haber ido para LLA. 

Por último, y en relación a la 
postura que debe tomar hoy el 
espacio que representa, pensan-
do en su objetivo de ser gobierno 

Para Cristini, los votos de LLA representan “un enojo con la propia democracia”.

en dos años, fue claro: “Nosotros 
como Unidos tenemos que recon-
figurarnos y volver a enamorar a 
un electorado que confía en noso-

tros, porque somos una propuesta 
de gobierno seria. Que planifica, 
que estudia los problemas y que 
quiere ser gobierno en la ciudad. 

La alternativa a una mala política 
tiene que ser una buena gestión, y 
nosotros queremos ocupar ese lu-
gar”, cerró.
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UN REGRESO ESPERADO

Con su espectáculo “A mis 
piñones que crecieron” 
se presentará en Mundo 
Transversal el sábado 24 
de mayo. En diálogo con 
El Show de la Noticia se 
mostró entusiasmado de 
reencontrarse con el pú-
blico villense.

Piñón Fijo vuelve 
a nuestra ciudad  

Entradas a la venta.

El centro cultural Mundo Trans-
versal anunció el espectáculo de 
Piñón Fijo, “A mis piñones que 
crecieron”, un show pensado para 
el público hoy adulto que transitó 
su infancia acompañado por el re-
conocido artista infantil. 

“Revivimos juntos esos mo-
mentos mágicos con canciones, 
anécdotas y nuevas historias que 

Piñón Fijo vuelve con un show para grandes y chicos.

nos hacen reír, emocionarnos y 
sentirnos cerca, como siempre”, 
expresó Julia Contreras (referente 

de Mundo Transversal) quien se 
mostró sumamente entusiasmada 
con esta posibilidad. “Estamos su-

45 años
comprometidos
en ofrecer soluciones 
para cada etapa
de tu proyecto.
Conocé nuestras soluciones 
en hormigones, materiales, 
terminaciones y decoración.

Villa Constitución
Av. Pdte. Perón 1080
Materiales: (3400) 513566
Hormigones:  (3400) 513671 
castienda.com.ar

Cultura
EN AGENDA

Folclore

Sweet Caroline

Clases. 

Show.

Desde el Centro de Estudios 
y Participación Social (CEPS) 
anunciaron que se dictan clases 
de danzas folclóricas para to-
das las edades (a partir de los 6 
años). Las mismas están a cargo 
de María “La Negra” Ramírez, 
los días martes y jueves a par-
tir de las 20 horas en las insta-
laciones de Rivadavia y 14 de 
Febrero. Para más información 
pueden contactarse al teléfono 
336456727.

Este viernes a las 22 horas en 
Mundo Transversal (Bolívar 
206) se presentará por primera 
vez Sweet Caroline, una nueva 
banda que tiene como voz prin-
cipal a Caro Gerbino. “Para no-
sotros es un gran honor porque 
es una artista de talla en la ciu-
dad y que pueda hacer la presen-
tación en Mundo nos pone muy 
felices”, expresó Julia Contreras. 
Vale destacar que también sona-
rá Diluvio. Las entradas tienen 
un valor de 6 mil pesos.

per contentos y tenemos que agra-
decerle a Matías Pera que se en-
cargó de hacer toda la gestión para 
traerlo. Estamos en comunicación 
y él está muy contento y expectan-
te también”, expresó. 

El show será el sábado 24 de 
mayo en Bolívar 206. Las entra-
das pueden adquirirse de manera 
online ingresando a la página web 
alpogo.com. 

El martes por la mañana, El 
Show de la Noticia se comunicó 
con Piñón Fijo quien ratificó los 
dichos de Julia, dijo estar expec-
tante por presentarse nuevamente 
en nuestra ciudad y en esta opor-
tunidad con este espectáculo pen-
sado desde un ángulo distinto ya 
que los protagonistas serán aque-
llos hoy adultos que atravesaron 
su infancia en compañía del artis-
ta y sus canciones. “Va a ser her-
moso volver a Villa Constitución 
y cantarles a todos mis piñones, a 
aquellos que ya han crecido poder 
decirles gracias de una manera 
cercana y mirándolos a los ojos”, 
dijo. 

El espectáculo combina músi-
ca, anécdotas y nuevas historias, 
generando un ambiente interacti-
vo donde se comparten recuerdos 
y se fortalece el vínculo entre el 
artista y su público. 
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POLICÍA DE INVESTIGACIONES

Los operativos se llevaron a cabo en domicilios de barrios Luján y Santa Te-
resita luego de una denuncia de un menor de edad. 

Los procedimientos fueron llevados a cabo en di-
ferentes puntos de la ciudad refiriendo a hurtos, 
intento de robo y portación de armas blancas. 
Desde la Jefatura resaltaron el compromiso de los 
vecinos comunicándose al 911.

Tres aprehendidos 
y droga secuestrada 

Detenidos por diversos hechos

Allanamientos por amenazas.

En los últimos días.

La Policía de Investigaciones (PDI), 
fuerza dependiente del Ministerio 
de Justicia y Seguridad del Gobier-
no de Santa Fe, llevó adelante este 
lunes dos allanamientos por una 
causa de amenazas calificadas y 
abuso de arma en nuestra ciudad.

Las medidas fueron dispuestas 
por el Ministerio Público de la Acu-
sación de Villa Constitución, a tra-
vés de la fiscal Analía Saravalli, en el 
marco de una investigación inicia-
da tras la denuncia de un menor de 
edad, quien refirió que su padre ha-

bía sido agredido en la vía pública 
y que, al intervenir, fue amenazado 
con un arma de fuego.

Los allanamientos del Departa-
mento Operativo del Distrito Villa 
Constitución de la PDI se realiza-
ron en domicilios de barrios Luján 
y Santa Teresita. En uno de ellos se 
logró la aprehensión de tres perso-
nas -incluyendo al principal sospe-
choso- y el secuestro de una impor-
tante cantidad de estupefacientes y 
municiones.

Durante el operativo se incauta-

Desde la Unidad Regional VI de 
Policía informaron sobre diversas 
aprehensiones que se realizaron 
en los últimos días. “Durante el fin 
de semana largo hubo un trabajo 
intenso”, expresó el jefe de Policía 
Sebastián Igonet y repasó los prin-
cipales hechos. 

Comenzó informando sobre la 
tentativa de robo de una motoci-
cleta en avenida San Martín, “gra-
cias al llamado de una vecina al 
911 personal de Motorizada se hizo 
presente en el lugar en donde había 
tres masculinos intentando sustraer 
el vehículo, dos de ellos menores y 
uno mayor de edad. El rodado fue 
devuelto a su propietario”. 

En otro accionar, lograron dete-
ner de un masculino que ingresó a 
una vivienda en barrio Los Cardales 
y sustrajo pertenencias. “Gracias al 
llamado del 911, se logró aprehen-
der a este sujeto y ponerlo a dispo-
sición de la Justicia”, resaltó Igonet. 

Además, un hombre de 27 años 
con pedido de captura fue detenido 
la semana pasada en la intersección 
de Colón y San Luis. Efectivos del 
Comando Radioeléctrico lo reco-
nocieron mientras se encontraban 
próximos a un allanamiento reali-
zado por personal de la PDI. Tras 
su demora, se constató la existencia 
de una orden de detención emitida 
por el Ministerio Público de la Acu-

Policiales

sación en el marco de una causa por 
hurto simple. El hecho investigado 
ocurrió el 23 de abril de 2025, cuan-
do el ahora detenido sustrajo una 

bicicleta rodado 29 en un local co-
mercial ubicado sobre calle Belgra-
no al 1600.

En otro orden, dos hombres fue-

Además de droga, secuestraron una importante cantidad de municiones. 

En el primero de los hechos, el aprehendido tenía pedido de captura.

Una mujer de 34 años fue detenida 
el sábado en horas de la noche por 
haber apuñalado a su pareja duran-
te una reunión familiar. El incidente 
tuvo lugar cerca de las 20.40 en una 
vivienda de barrio Prefectura, calle 2. 
En el lugar, la hermana de la atacan-
te indicó que, por motivos que des-
conocía, la mujer agredió a su pareja 

con un elemento corto punzante. El 
herido fue asistido por personal mé-
dico y trasladado al Hospital SAM-
Co local, mientras que la imputada 
fue llevada a la Comisaría 1ª en con-
dición de demorada. Personal del 
Comando Radioeléctrico realizó un 
rastrillaje para hallar el arma blanca, 
sin resultados positivos.

Apuñalado en barrio Prefectura 

ron 376 gramos de picadura vegetal 
con resultado positivo para mari-
huana; 41 envoltorios con cocaína 
fraccionada por un peso de 90 gra-
mos; 9 envoltorios compactos de 
cocaína por un total de 439 gramos; 
69 cartuchos calibre 9 milímetros 
sin percutar; un cartucho 9 mm; y 
tres teléfonos celulares.

Los aprehendidos quedaron 
alojados a disposición del MPA y 
se labraron las actuaciones corres-
pondientes por infracción a la Ley 
23.737.

ron aprehendidos este domingo tras 
ser identificados como sospechosos 
de intentar ingresar a una vivienda. 
El procedimiento se realizó a las 
8.20 en la intersección de Alma-
fuerte y Pública 3 cuando personal 
del Comando Radioeléctrico inter-
vino luego de un llamado al 911 que 
alertó sobre dos personas con acti-
tudes sospechosas en calle Tenien-
te Ramos al 600. Los individuos, 
cuyas vestimentas coincidían con 
las descriptas, fueron localizados en 
inmediaciones de barrio San Caye-
tano y trasladados a la Comisaría 1ª 
por presunta infracción al artículo 
10 bis de la Ley Orgánica Policial 
N°7395/75.

En tanto, en un último hecho in-
formado, un hombre fue aprehendido 
el domingo por la tarde, alrededor de 
las 15 horas, por portación de arma 
blanca en la vía pública. Personal de 
la Sección Motorizada intervino tras 
un aviso del 911 que alertó sobre un 
individuo en actitud sospechosa, pre-
suntamente portando un arma entre 
sus prendas. Al arribar al lugar, los 
efectivos realizaron una requisa y ha-
llaron una cuchilla de 12,5 centíme-
tros de hoja y 14 centímetros de cabo.

Los allanamientos arrojaron 17 detenidos, de los 
cuales 13 son personal policial. La mayoría de los 
efectivos detenidos son jerárquicos; no están in-
volucrados ni el jefe ni el subjefe.

Provincia intervino la UR II
La malversación de caudales públicos ronda los 45 millones de pesos.

El ministro de Justicia y Seguridad, 
Pablo Cococcioni, junto a los fisca-
les regionales del Ministerio Públi-
co de la Acusación (MPA), Matías 
Merlo y José Luis Caterina, brin-
daron detalles de los allanamientos 
llevados adelante este lunes, en el 

marco de una investigación de la 
Oficina de Violencia Institucional 
de la Fiscalía Regional y de la Sub-
secretaría de Control Policial por 
malversación de caudales públicos 
en el área de combustible de la Uni-
dad Regional II (URII) de la Policía 

de Santa Fe.
El ministro anunció que “la 

URII, mientras hablamos, está sien-
do intervenida. En este momento, 
el secretario de Seguridad Pública 
está poniendo en funciones al inter-
ventor, el director general retirado 
-ahora reincorporado al servicio ac-
tivo- Claudio Romano. La interven-
ción durará tres meses, con posibili-
dad de extensión si fuera necesario”.

Por su parte, Merlo precisó que 
“se realizaron 38 allanamientos, de 
los cuales la mitad aún está en curso. 

El objeto de la investigación fueron 
las maniobras ilícitas que ocurrían 
en la URII y generaban perjuicio a 
la Administración Pública, ya que 
el personal a cargo de la logística 
de combustible realizaba maniobras 
para apropiarse de dinero. Descu-
brimos un tipo de organización 
dentro de la estructura policial que 
usó sus atribuciones para perjudicar 
al Estado. En el patrullaje, a mayor 
cantidad de móviles en calle, mayor 
consumo de combustible. Hay 17 
personas detenidas, de las cuales 4 
son civiles y 13, policías”, concluyó.

Finalmente, Caterina, a cargo de 
la investigación, señaló que “todo se 
inicia con una denuncia anónima 

enviada por correo postal a esta Fis-
calía. La malversación de caudales 
públicos ronda los 45 millones de 
pesos, en el marco de una estima-
ción mensual de 380 millones que 
se destinan a la URII para carga de 
combustible. Hay una estación de 
servicio en particular, y sus propie-
tarios, seriamente comprometidos. 
La mayoría de los efectivos poli-
ciales detenidos son jerárquicos de 
la URII; no están involucrados ni 
el jefe ni el subjefe. Además, se han 
secuestrado en domicilios particu-
lares alrededor de 300 tarjetas Visa 
Flota, que deberían estar en poder 
de cada chofer de móvil para la car-
ga de combustible”.
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1995 – 1º DE MAYO – 2025

El acto protocolar contó con la presencia de autoridades y reconocimientos a bomberos retirados y antiguos miembros de comisio-
nes directivas. “Fue un gran esfuerzo, pero estamos felices porque salió todo como esperábamos”, expresó el Jefe del Cuerpo Activo.

Bomberos Voluntarios de Pavón
celebraron su 30º aniversario 

Emotivo festejo.

El pasado viernes 2 de mayo, el 
Cuerpo de Bomberos Voluntarios 
de Pavón llevó a cabo la celebra-
ción por sus 30 años de vida. Vale 
destacar que la asociación fue fun-
dada el 1º de mayo de 1995. 

El acto protocolar se desarrolló 
en el cuartel y contó con la presen-
cia de diversas autoridades, miem-
bros de comisiones anteriores y 
bomberos retirados quienes fue-
ron homenajeados; estuvo encabe-
zado por la Comisión Directiva de 
la Asociación y el Cuerpo Activo. 
Hubo momentos para la emoción, 

Un automóvil volcó en ruta 90, aparentemente por esquivar un camión.

En los últimos días se registraron cuatro siniestros viales, dos sobre ruta 
90 a la altura de Godoy y otro par en el camino a Theobald. En ninguno de 
los casos hubo lesionados.

Vuelcos en la región
Intervinieron destacamentos del departamento.

Un hombre de 47 años volcó con 
su camioneta Ford F-100 sobre la 
banquina norte de la Ruta Provin-
cial 90, a la altura del kilómetro 25 
(Godoy). El hecho ocurrió en la 
mañana de este martes, cerca de 
las 8.45 horas, y fue alertado por 
el presidente comunal de Godoy 
que circunstancialmente circulaba 
por la zona. El conductor no sufrió 
lesiones ni requirió asistencia mé-
dica, por lo que sólo se registraron 

daños materiales. Intervino perso-
nal de la Comisaría 12°.

En otro hecho sobre la ruta 90, 
un automóvil Chevrolet Corsa 
también volcó cuando se dirigía 
a Coronel Bogado. El mismo era 
conducido por una mujer que al 
ser entrevistada por el personal 
policial informó que iba circulan-
do desde Villa Constitución con 
destino a la localidad mencionada, 
y notó la presencia de un camión, 

por lo que realizó una maniobra 
que terminó con el vehículo dado 
vuelta sobre la banquina. La con-
ductora no presentó lesiones y se 
constataron solamente daños ma-
teriales. 

Otros dos hechos se registra-
ron en los últimos días, esta vez 
en el camino de acceso a Theo-
bald. 

Un camión que transportaba 
fertilizante volcó parcialmente en 

el acceso a la localidad de Theo-
bald este viernes en horas de la tar-
de, aproximadamente a las 17.30 
horas. El vehículo, un Volkswagen 
280 blanco, era conducido por un 
hombre de 26 años oriundo de San 
Nicolás, quien no resultó lesiona-
do según sus dichos. 

Otro camión, un Ford 22 tam-

bién cargado con fertilizante, que-
dó atascado en el mismo sector sin 
volcar. Su conductor, nicoleño de 
32 años, tampoco presentó lesio-
nes. Ambos rodados permanecie-
ron en el lugar a la espera del ser-
vicio de grúa del seguro. Intervino 
el Destacamento 8° de la vecina 
localidad.

Gabriela Antolloni.

Los bomberos celebraron en el cuartel. 

Una vecina de Empalme compartió su historia para dejarle a la comunidad 
un mensaje de fe y esperanza.

Recibió una carta del Papa Francisco 
Gran emoción.

Gabriela Antolloni, es una vecina 
de Empalme Villa Constitución que 
días atrás se acercó a nuestro grupo 
de medios para compartir con la 
comunidad un mensaje de fe y es-
peranza. Es que tiempo atrás le es-
cribió una carta al Papa Francisco y 
días antes de su fallecimiento recibió 
una respuesta. “Le pedí que venga 
a Argentina, porque era el deseo de 

todos. Como integrante del pueblo 
argentino quise escribirle para que 
venga por nosotros, porque lo nece-
sitábamos. Pero, más allá del conteni-
do de la carta, tenía que estar tocada 
por Dios para que él la leyera. En ella 
yo le ponía todos mis datos y le pedía 
que mire mi perfil de Facebook. El 5 
de abril, a través del correo electró-
nico del Vaticano él me manda una 

carta. Esto fue de Dios”, relató. 
Al recordar el momento dijo 

sentirse emocionada y agradecida, 
“le doy gracias a Dios infinitamen-
te. En la carta él expresa su alegría 
porque yo pedía para que se recu-
pere. Quería que la gente lo supie-
ra, porque siempre hay que tener 
fe. Parecía algo imposible y se hizo 
realidad”, cerró.  

Regionales

nes, “ya no es el pueblo que fue 
hace 30 años. En el último censo 
se refleja en los números ese cre-

cimiento y necesitamos aggiornar-
nos. También renovar parte de los 
vehículos, que lleva todo un tiem-

po de proyección. Otro anhelo es 
poder tener la tan ansiada Escuela 
de Cadetes”, anticipó. 

Por 
Tomás Herrera

Periodista

el recuerdo y principalmente el 
agradecimiento eterno para los 
servidores públicos que dieron 
vida a la institución durante estas 
tres décadas. 

Oscar García, jefe del Cuartel 
expresó su alegría ya que luego 
de intensos meses de trabajo salió 
todo como lo esperaban. 

En relación a los principales lo-
gros en todos estos años mencionó 
la satisfacción por poder contar 
con un cuartel propio, con haber 
ido renovando y ampliando la flo-
ta de vehículos, también el poder 
lograr la escritura. Otro punto 
fundamental es el crecimiento del 
Cuerpo Activo, hoy con 16 bom-
beros y 2 aspirantes. 

A futuro, la intención es poder 
seguir ampliando sus instalacio-
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Arroyo Seco y la región
FIGHIERA

Personal y profesionales del Ministerio de Cultura del Gobierno provincial fueron designados para los trabajos de extracción. 
Confirmaron que quedarán en la localidad para que los vecinos de toda la región “puedan apreciar, valorar y descubrir ese 
pasado profundo que tiene este territorio que habitamos”.

Hallaron restos de un mastodonte 
en cercanías al arroyo Pavón 

En un campo privado.

La Comuna de Fighiera informó 
que profesionales de arqueología 
y paleontología del Gobierno de la 
Provincia confirmaron el hallazgo 
de restos de un ejemplar de masto-
donte en inmediaciones de la costa 
del arroyo Pavón.

Personal y profesionales del Mi-
nisterio de Cultura del Gobierno 
Provincial trabajan en estos días 
para retirar las piezas encontradas.

El presidente comunal Rodol-
fo Stangoni dialogó con la prensa 
en medio de las acciones que se 
estaban realizando, en primer tér-
mino resaltó que desde la gestión 
entienden del valor cultural de este 
hallazgo por lo cual no dudaron 
en acompañar el trabajo científico 
para su retiro, conservación y pos-
terior exhibición.

Luciano Rey, subsecretario de 
Identidad y Territorio comentó 
que habían recibido una denuncia 
semanas atrás sobre el hallazgo de 

Resaltaron un trabajo interinstitucional para la extracción de los restos.

que vemos, algunos vecinos por 
curiosidad rompieron gran parte 
de ese material, así que le pedi-
mos que si lo tienen lo acerquen 
a la comuna, esto va a quedar acá 
para los chicos de las escuelas y 
para que los vecinos y vecinas en 
general puedan apreciar, valorar 

y descubrir ese pasado profundo 
que tiene este territorio que habi-
tamos”. 

“Este Fighiera no deja de sor-
prendernos, este lugar en donde se 
produjo el hallazgo es maravilloso, 
y para lo que es el turismo es im-
portantísimo. Nosotros estamos 

muy contentos por esto y por el 
apoyo que hemos recibido des-
de un primer momento por parte 
de la Provincia”, finalizó Stango-
ni aclarando que como Comuna 
“prepararemos el mejor de los es-
cenarios para que tenga el mejor 
de los destinos”. 

Salinas abordó varias problemáticas.

El concejal hizo un repaso por las últimas inicia-
tivas que ingresó al legislativo local.

El Municipio ingresó un proyecto al Concejo para adherir a la ley provincial de 
parques productivos.

Proyectos presentados 
por Damián Salinas 

Arroyo Seco Productivo

Concejo de Arroyo Seco.

Presentación.

El edil Damián Salinas presentó 
diversos proyectos en el recinto del 
legislativo que deberán ser debati-
dos por el Cuerpo de Concejales 
de Arroyo Seco. 

En materia de seguridad, con-
vocó al Consejo de Seguridad para 
el viernes 16 de mayo por la maña-
na, “queremos respuestas y coor-
dinación concreta entre fuerzas de 

El intendente municipal Daniel 
Tonelli presentó ante el Conce-
jo un proyecto de Ordenanza en 

donde se solicita la adhesión a la 
ley provincial de parques produc-
tivos. 

“Esta nueva legislación moder-
niza la ley de parques industriales 
y permite un desarrollo para toda 

la región, convirtiendo a nuestra 
ciudad, en un Arroyo Seco Pro-
ductivo”, sostuvo el mandatario 
quien compartió la noticia a tra-
vés de las redes sociales propias y 
de la Municipalidad.

Vale destacar que esta ley per-
mite que empresas industriales, 
comerciales, logísticas, de trans-
porte y tecnológicas se integren 
todas de un mismo espacio, ac-

cediendo a beneficios fiscales que 
promueve el Gobierno de la pro-
vincia de Santa Fe; lo que además 
de esta serie de ventajas se pre-
senta como una oportunidad para 
la creación de nuevos puestos de 
trabajo.

“Estamos trabajando para me-
jorar el presente y el futuro de las 
nuevas generaciones”, expresó To-
nelli. 

Por 
Stella Gasparri

unos restos que llamaban la aten-
ción en un campo privado. 

“La ministra Susana Rueda nos 
encomendó este rescate, así que 
armamos un equipo con represen-
tantes de museos de San Nicolás, 
Villa Gobernador Gálvez y Arroyo 
Seco; este es un trabajo interinsti-
tucional gracias al Estado provin-
cial y el Estado comunal que están 
comprometidos en preservar el pa-
trimonio arqueológico de todos los 
santafesinos”, expresó. 

El funcionario destacó que la 
denuncia pudo realizarse de mane-
ra online, a través de un link que se 
encuentra disponible en la página 
web del Ministerio de Cultura; algo 
que permite responder más ágil-
mente ante estas situaciones. 

Más adelante aclaró que la in-
tención de la gestión provincial 
es que “todos los restos que se en-
cuentran se queden en su lugar de 
origen, y eso es lo que vamos acá 
en Fighiera junto a Rodolfo para 
que sean trabajados y preparados 
en la comuna”. 

En relación a los restos encon-
trados, precisó que se trata de gran 
parte del cráneo, “aunque por lo 

seguridad y autoridades”, sostuvo.
Además, solicitó una audiencia 

con los titulares de un supermer-
cado de la localidad para dar res-
puesta a reclamos de vecinos por 
ruidos molestos y posible incum-
plimiento de horarios de carga y 
descarga. Este encuentro se efecti-
vizará el 23 de mayo. 

Por otra parte, solicitó un mó-
dulo de control en el acceso oeste 
a la ciudad, “pedimos un puesto 
fijo en la autopista Rosario- Bue-
nos Aires para mejorar el tránsito 
y prevenir accidentes. Ahorra re-
cursos y da más presencia”, detalló.

En materia salud, y en relación 
al Hospital N° 50, exigió “que vuel-
va el servicio de cardiología y se 
reactive el área de diagnóstico por 
imágenes. La salud no puede espe-
rar”, sostuvo.

Por último presentó proyectos 
relacionados al sistema de entrega 
de gas envasado y la revisión de di-
versos requisitos que el Municipio 
hoy exige a comerciantes locales. 
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Clara García en la apertura de las sesiones ordinarias. 

 En el marco de la apertura del 143º período de sesiones ordinarias, la 
presidenta de la Cámara de Diputadas y Diputados reivindicó el diálogo 
como “un sello identitario de la política santafesina”.

“La Cámara será una caja de resonancia de 
las voces de la reforma constitucional” 

Clara García.

Tras participar de la apertura del 
143° período de sesiones ordina-
rias de la Legislatura, la presidenta 
de la Cámara de Diputadas y Di-
putados, Clara García, afirmó que 
Santa Fe “vive un momento his-
tórico” de cara a la reforma cons-
titucional que se iniciará en julio 
próximo y reivindicó el diálogo 
como “un sello identitario de la 
política santafesina”.

Luego del mensaje del goberna-
dor Maximiliano Pullaro, García 
precisó que “la infraestructura y 
la logística de la Cámara están a 
disposición para que sea la sede 
de la Convención Constituyente. 
Como presidenta de este cuerpo 
legislativo es un gran compromi-
so”, sostuvo, al tiempo que anticipó 

un proceso donde “se abrirán las 
puertas a las instituciones pro-
ductivas, culturales, científicas; a 
los gremios, a la academia, a tan-
tos actores que tienen mucho para 
decir y sus voces serán escuchadas. 
Hemos votado para que este recin-
to sea una caja de resonancia de 
esas opiniones”, afirmó.

“Como socialistas seremos 
protagonistas activos de la refor-
ma porque entendemos que es un 
paso decisivo hacia el futuro de 
Santa Fe”, dijo García, además. “La 
reforma constitucional permitirá 
modernizar las instituciones, qui-
tar privilegios a la política, mejorar 
la justicia y asegurar derechos tales 
como la educación, salud, la segu-
ridad, la producción y el cuidado 

del ambiente”, enumeró. 
En tanto, a pocos días de haber 

sido reelecta por tercera vez pre-
sidenta de la Cámara baja al igual 
que el resto de las autoridades, la 
legisladora señaló: “Es un orgullo 
iniciar un nuevo período legisla-
tivo junto a un dirigente radical 
como José Corral y a una dirigente 
justicialista como Sonia Martora-
no. En el año que pasó esta cáma-
ra ha votado una cantidad récord 
de leyes y la mayoría, el 75%, por 
unanimidad. Eso es una muestra 
de pluralismo y de respeto de las 
opiniones de los demás. “Este año 
continuaremos trabajando para 
construir consensos y sumar la 
mayor cantidad de apoyo a cada 
iniciativa”, afirmó.

ENTRE RÍOS

El gobernador de Santa Fe participó este martes 
en Paraná de una jornada sobre desarrollo pro-
ductivo federal, organizado conjuntamente por 
el gobierno de Entre Ríos y el Consejo Federal 
de Inversiones.

Pullaro pidió “una agenda federal” 
para avanzar en temas productivos

Acompañado de otros mandatarios provinciales.

El gobernador de Santa Fe, Maxi-
miliano Pullaro, participó este 
martes en Paraná, junto a otros 
mandatarios provinciales, del en-
cuentro de trabajo “Una hoja de 
ruta hacia un futuro federal”, or-
ganizado conjuntamente por el go-
bierno de Entre Ríos y el Consejo 
Federal de Inversiones (CFI) con 
los objetivos de potenciar la articu-
lación de los sectores público y pri-
vado y de promover estrategias co-
munes de producción y desarrollo.

La actividad se realizó en el 
Centro Provincial de Convencio-
nes, y contó con la participación de 
los gobernadores Rogelio Frigerio 
(Entre Ríos), Axel Kicillof (Buenos 
Aires), Sergio Ziliotto (La Pampa), 
Ignacio Torres (Chubut) y Raúl 
Jalil (Catamarca), junto a otras au-
toridades provinciales, represen-
tantes de cámaras empresariales, 
Pymes, y organismos académicos.

En la oportunidad, Pullaro 
agradeció al CFI “por el esfuerzo 
puesto de manifiesto en fomentar 
y fortalecer las relaciones entre los 

diferentes gobiernos provinciales 
del país, pensando en nuestras pro-
vincias particularmente, pero, tam-
bién, en la República Argentina en 
su conjunto, en el mediano y largo 
plazo”. Y valoró la importancia de 
“reunirnos personas que pertene-
cemos a diferentes partidos políti-
cos y corrientes ideológicas, pero 
que tenemos un objetivo central 
que es mirar, estudiar, y planificar 
la salida de nuestro país que atra-
viesa uno de los momentos más 
complejos”.

En ese punto, Pullaro marcó la 
necesidad de “una agenda federal 
para discutir los temas importantes 
como la producción. Siento que a 
veces la Argentina mira al interior 
federal como un botín para que 
aporte recursos que no vuelven. 
Nosotros creemos que la Argentina 
tiene una oportunidad y no la está 
aprovechando, que es la de tener 
una agenda inteligente para el de-
sarrollo donde pongamos en valor 
la infraestructura que necesitamos 
para poder desarrollar a nuestro 

país”, mencionó.
En ese marco, precisó que “de 

Santa Fe sale el 80 % de las expor-
taciones de la Argentina, por cami-
nos de tierra o naturales para llegar 
a los puertos porque no hay inver-
sión por parte del Estado nacional 
para una infraestructura adecuada. 
Igualmente ocurre con la industria 
que necesita que se bajen los costos 
operativos y de la logística para ser 
más competitiva en el mercado in-
ternacional”, reforzó.

Pullaro hizo hincapié en la ne-

cesidad de “hablar de conectividad 
para apostar a que nuestro campo 
pueda profundizar la agricultura de 
precisión, con todas las técnicas y 
con toda la tecnología necesarias. 
Este es el debate que tenemos que 
dar en una Argentina que, realmen-
te, tiene una oportunidad única: 
producir más, generar trabajo y ma-
yor crecimiento económico. Y esta-
mos convencidos de que lo vamos a 
lograr, fundamentalmente desde las 
provincias”, señaló Pullaro.

No obstante, reconoció “los 

cambios que tienen que venir a la 
República Argentina, no gastando 
más de lo que recauda”, para lo cual 
reivindicó “el equilibrio fiscal, pero 
asociándolo al desarrollo producti-
vo”. Y cerró: “Argentina no va a salir 
adelante desde el mundo financie-
ro, con criptomonedas o llevando 
plata a paraísos fiscales, sino pro-
duciendo más, haciendo que nues-
tra industria crezca y orientando el 
desarrollo a un crecimiento igua-
litario en cada punto de nuestro 
país”.

Pullaro junto a otros gobernadores que participaron del encuentro de trabajo.

Provinciales
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Un nuevo superclásico se avecina y, además del honor se pondrá en juego la cima del campeona-
to. Este domingo, Porvenir Talleres recibirá a Riberas del Paraná en La República. El partido será 
el domingo a las 16. 

Se viene el clásico de la ciudad
Primera División. 

Cada vez falta menos para que Por-
venir Talleres y Riberas del Paraná 
se vuelvan a ver las caras. Este do-
mingo, en el marco de la 10ª fecha, 
se llevará a cabo una nueva edición 
del superclásico de la ciudad.

En el estadio Norberto Sportivo, 
el “Monstruo” y la “Academia” se 
volverán a enfrentar para poner en 
juego algo más que el honor. 

Es que, en una férrea lucha por 
el primer puesto, los protagonistas 
llegan de la mejor manera y se ilu-
sionan con dar el gran golpe y así 
posicionarse como serios candida-
tos al título.

Sin embargo, más allá de lo que 
suceda en la 10ª, este fin de semana 
se desarrolló la 9ª fecha.

En la tarde del sábado, en las dos 
avenidas, Riberas del Paraná ofi-
cializó de local y recibió al Arroyo 
Seco Athletic Club.

En un partido sumamente pa-
rejo, el conjunto dirigido por Nor-
berto Scheggia logró quedarse con 
los 3 puntos sobre el final del par-
tido. 

De la mano de Lautaro Gómez, 
con una genialidad, Riberas del Pa-
raná logró romper la paridad y se 
quedó con la victoria por 1 a 0.

La “Academia” llegó a los 20 
puntos y se posicionó en lo más 
alto de la tabla general. 

Por otra parte, el domingo se 
disputaron tres encuentros.

En el “Gigante del Sur”, Empal-
me Central pisó fuerte como visi-
tante y superó a San Lorenzo por 
2 a 0. 

El “Canalla”, con esta victoria, 
logró escalar posiciones y se metió 
en la zona de clasificación.

En simultáneo, en Fighiera, se 

Academia de ilusiones
Sub – 20. 

Riberas del Paraná está atravesan-
do un gran presente y se ilusiona 
con quedar como líder del Aper-
tura.

En el marco de la 9ª fecha, en la 
tarde del sábado, Riberas del Para-
ná recibió al Arroyo Seco Athletic 
Club. 

De la mano de Gerónimo Lu-
nardelli, que cambió el penal por 
gol, el conjunto local derrotó al 
elenco de Arroyo Seco por la mí-
nima diferencia y llegó a los 18 
puntos.

Así, Riberas del Paraná quedó 
como puntero y le sacó 2 puntos de 
ventaja al escolta Porvenir Talleres.

Vale la pena resaltar que, al cie-
rre de esta edición, el “Monstruo” 
afrontaba su compromiso ante At-
lético Unión y logra quedarse con 
los 3 puntos nuevamente será el 
líder.

Síntesis de los partidos

Fecha Nº 9

San Lorenzo 0
E. Central 2

Estadio: San Lorenzo

C. Argentino 0
A. Talleres 0

Estadio: Central Argentino

Riberas 1
A.S.A.C 0

Estadio: Riberas del Paraná

J. Unida 5
Independiente 1

Estadio: Juventud Unida

Libre: A. Libertad

Tabla de posiciones

EQUIPO PT. PJ.

Riberas 18 8

P. Talleres 16 7

A. Empalme 15 8

E. Central 14 9

A. Talleres 14 9

A.S.A.C 12 7

A. Libertad 12 8

C. Argentino 11 8

J. Unida 10 9

A. Unión 9 7

San Lorenzo 5 8

S. Figherense 3 7

Independiente 1 7

Tabla de posiciones

EQUIPO PT. PJ.

Riberas 20 8
Unión 16 7
P. Talleres 16 7
A. Empalme 16 8
C. Argentino 14 8
J. Unida 13 9
E. Central 11 9
A. Talleres 10 9
A.S.A.C. 9 7
San Lorenzo 7 8
S. Figherense 6 7
Independiente 4 7
A. Libertad 4 8

Síntesis de los partidos

Fecha Nº 9 

San Lorenzo 1
E. Central 4

C. Argentino 0
A. Talleres 1

Riberas 1
A.S.A.C 0

J. Unida 5
Independiente 1

Libre: A. Libertad

LO QUE VIENE / FECHA Nº 10 

DOMINGO | Sub -20: 14 hs – Primera: 16 hs 

P. Talleres vs. Riberas Estadio: Porvenir Talleres

Independiente vs. A. Empalme Estadio: Atlético Pavón

S. Figherense vs. A. Unión Estadio: Sportivo Figherense

A.S.A.C. vs. C. Argentino Estadio: A.S.A.C

A. Talleres vs. San Lorenzo Estadio: Atlético Talleres

E. Central vs. A. Libertad  Estadio: Empalme Central 

Libre: J. Unida

Por otra parte, en el “Gigante 
del Sur”, Empalme Central goleó a 
San Lorenzo 4 a 1. El “Canalla”, con 

14 unidades, quedó en la 5ª posi-
ción, mientras que al “Santo” se le 
esfuman las posibilidades mate-

enfrentaron Central Argentino y 
Atlético Talleres.

El “Lobo” y el “Gato” quedaron 
a mano y terminaron repartiendo 
puntos tras igualar en cero. 

Por último, en Pueblo Esther, 
Juventud Unida protagonizó la go-
leada de la fecha al superar a Inde-
pendiente por 5 a 1. 

Vale la pena resaltar que, al cie-
rre de esta edición, se ponían en 
juego los dos partidos restantes 
para completar la fecha. 

En Arroyo Seco, Atlético 

Unión recibía a Porvenir Talleres. 
El “Monstruo” necesitaba de un 
triunfo para sostenerse como es-
colta de la “Academia”, mientras 
que el “Panza” también le urgía 
ganar para seguir a solo un punto 
del líder.

Al mismo tiempo, en la “Estan-
cia Verde”, Atlético Empalme reci-
bía a Sportivo Figherense. 

El “Verde”, que también es escol-
ta con 16, no quiere perderle pisa-
da a los de arriba y para eso nece-
sita seguir por la senda del triunfo. 

máticas de llegar al reducido.
En Fighiera, Atlético Talleres 

dio el gran golpe y derrotó a Cen-
tral Argentino por 1 a 0. El “Gato” 
se afianza en la zona de clasifica-
ción, en tanto el “Lobo” necesita 
volver a sumar de a 3 para que no 
corra riesgo su participación en la 
siguiente instancia.

Por último, ayer por la tarde At-
lético Empalme recibía a Sportivo 
Figherense para ponerle punto fi-
nal a la novena fecha.  
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Atlético Empalme y Atlético Unión avanzaron a la siguiente ronda en la 
copa Santa fe 2025. El “Verde” goleó como visitante 3 a 0 a Unión en Ál-
varez, mientras que el “Panza” empató 1 a 1 con Belgrano en Serodino y se 
impuso 7 a 6 en los penales.

Siguen en carrera
Copa Santa Fe.

Los representantes de la Liga Re-
gional del Sud siguen en carrera 
en la Copa Santa Fe edición 2025. 
Tanto Atlético Empalme como At-
lético Unión pudieron superar sus 
compromisos de la primera rueda 
y se quedaron con el pase a la si-
guiente instancia.

Entrando en detalles de lo acon-
tecido en la tarde del domingo, el 
“Verde” viajó a Álvarez para me-
dirse nuevamente con Unión, en 
tanto el “Panza” se trasladó a Sero-
dino para enfrentar a Belgrano. 

Tras empatar en la ida 2 a 2, el 
conjunto de Arroyo Seco sabía que 
no sería nada fácil su parada en Se-
rodino. 

Leandro Bustamante puso en 
ventaja al elenco local y todo se 
volvía más complicado para el 
“Panza”. Sin embargo, en el se-
gundo tiempo, Agustín Fernández 
marcó de cabeza y decretó el 1 a 1. 

Con el marcador global iguala-

do en 3 a 3, todo se definió en los 
penales. Allí, Atlético Unión fue 
más certero que su rival y se quedó 
con la serie por 7 a 6. 

Los dirigidos por Facundo Pa-
rrino se quedaron el pasaje a la 
siguiente ronda y ahora deberán 
medirse ante Alba Argentina de 
Maciel, que viene de dejar en el ca-
mino a General San Martín. 

Por otra parte, Atlético Empal-
me vivió una verdadera fiesta en su 
excursión a Álvarez. 

Luego de repartir puntos en la 
ida al igualar en dos, el equipo de 
Jesús Ponce tuvo una sólida actua-
ción en territorio rival y goleó a 
Unión y Sociedad Italiana por 3 a 0.

Benjamín Rubio, Nicolás Fillol 
y Tobías Medina fueron los golea-
dores del “Verde” que redondea-
ron un tanteador global por 5 a 2. 

De cara a lo que vendrá, Atléti-
co Empalme tendrá una difícil pa-
rada cuando tenga que enfrentarse 

Actividad para el Saca 
en el TMT

Se viene el torneo Senior + 50

Tenis de Mesa.

Ajedrez.

La competencia no se detiene en la 
Asociación de Ajedrez Villa Cons-
titución. Tras dejar en el camino 
lo que fue el Segundo Selectivo, en 
donde se consagró como campeón 
Paola Godoy, este sábado dará ini-
cio la segunda edición del Torneo 
Senior +50.

El certamen, que se denominará 
“Asociación de Ajedrez Villa Cons-
titución”, será exclusivamente para 
jugadores mayores a 50 años y serán 
ocho los ajedrecistas que buscarán 
quedarse con la gloria. 

El campeonato se disputará a 7 
rondas, en donde se enfrentarán 
todos contra todos, y cada fecha se 
jugará los sábados a partir de las 18 

Deportes

La escuela de tenis de mesa del 
Club Atlético Sacachispas viajó, 
en la jornada del domingo, a la lo-
calidad bonaerense de Pergamino 
para participar en una nueva edi-
ción de los torneos TMT.

En las instalaciones del Club 
Juventud, la institución villense 
compitió en 6ª y 4ª categoría.

Entrando en detalles, en lo que 

fue 6ª categoría, Joaquín Martínez 
y Felipe Notarnicola alcanzaron 
los 16,º de final.

Joaquín Elía y Leandro Notarni-
cola superaron una instancia más y 
llegaron a los octavos de final. 

Vale la pena resaltar que en to-
tal participaron 24 jugadores y, los 
pequeños del Sacachispas, tuvie-
ron una destacada participación 

ya que compitieron en una catego-
ría superior a la de ellos, que sería 
séptima. 

Por otra parte, en lo que refiere 
a 4ª, Leandro Notarnicola Sergio 
Martinelli compitieron hasta los 
octavos de final. 

En tanto Emiliano Martínez 
disputó la semifinal y logró subirse 
al podio. 

horas en las instalaciones de la Aso-
ciación, situada en Salta 216. 

El torneo se desarrollará bajo el 
sistema americano de todos contra 
todos, con un tiempo de 60 minutos 
+ 30 segundos de incremento. Una 
vez cumplidas las siete rondas, el ju-
gador que mayor cantidad de pun-
tos sume se consagrará como nuevo 
campeón. 

Entrando en detalles de lo que 
será la fecha inicial, Ricardo Núñez 
jugará con Ricardo Migliaro. Ramón 
Orpella se medirá ante Oscar Mar-
toglio. Fabián Yeni será rival de Da-
niel Astellano. Mientras que Eduar-
do Álvarez se enfrentará a Néstor 
Marinozzi.

Vale la pena recordar que, en lo 
que fue la primera edición disputada 
el año pasado, Néstor Marinozzi fue 
el campeón. 

En otro orden de cosas, días atrás 
se desarrolló el primer encuentro in-
fantil 2025. En este certamen, los pe-
queños de la Asociación Villa Cons-
titución se enfrentaron a sus pares 
de la Asociación de San Nicolás. 

El evento contó con las categorías 
Sub – 8, Sub – 10, Sub – 12, Sub – 14 
y Sub – 16. 

Repasando la actuación de los 
villenses, en Sub – 12 Tobías Radke 
Dyba se posicionó en el cuarto pues-
to.

En Sub – 12, Dana Arias se quedó 

con el primer puesto, mientras que 
Justina Mori Moreni fue segunda. 
Bruno Gallo se posicionó 5º, Benicio 
Di Giacinti fue 8º y Emma Miraglio 

fue 11ª. 
En Sub – 14, Juan José Torres se 

quedó con el segundo puesto, en 
tanto en Sub – 16 Farid Fogel fue 3º. 

Síntesis de los partidos

Primera fase – Revancha

Unión de Álvarez 0

Atlético Empalme 3

Global: 

Unión 2 – A. Empalme 5

Belgrano de Serodino 1
Atlético Unión 1

Global:

Belgrano 3 (6) – Unión 3 (7)

a Central Córdoba de Rosario. 
Por último, vale la pena resaltar 

que, tras la clasificación, ambas 
instituciones se quedaron con el 
premio de 450 mil pesos que otor-
ga la Federación Santafesina de 
Fútbol. 
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TRENAR, SOBRE AVENIDA SAN 
MARTÍN AL 1700, SIN GASTOS NI 
COMISIONES.  TEL.: 336-4012118 
/ 03400-504602
----------------------------------------------
ALQUILO MONOAMBIENTE PARA 
PERSONA SOLA.  TEL.: 3400-
539316
----------------------------------------------
ALQUILER DPTO EN 
GRAL LÓPEZ 921 UNA 
HABITACIÓN, PRIMER 
PISO.INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SAL-
TA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, 
DEPPENREPUPILLI@HOT-
MAIL.COM

LOCALES

ALQUILER

ALQUILO LOCAL COMER-
CIAL, BAÑO, PERSIANAS, 
ESQUINA CORRIENTES E 
ITALIA, EN EMPALME.  TEL.: 
03400-441025
----------------------------------------------
ALQUILO CONSULTORIO 
CON MOBILIARIO, SALA DE 
ESPERA AMPLIA, ENTRE 
RÍOS AL 600 VILLA CONS-
TITUCIÓN.  TEL.: 03400-
444502
----------------------------------------------
VENTA OFICINA/CASA SAR-
MIENTO 892 V.C. INMOBILIA-
RIA DEPPEN&REPUPILLI, 

VENTA CASA URQUIZA 
1381 V.C. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPEN-
REPUPILLI@HOTMAIL.COM
-----------------------------------------------
VENTA CASA EN CALLE SAL-
TA 167 V.C. INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPEN-
REPUPILLI@HOTMAIL.COM

DEPARTAMENTOS

VENTA
 

VENTA DPTO DE DOS HABI-
TACIONES CON COCHERA 
EN CALLE PASTEUR 1952 
V.C. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPEN-
REPUPILLI@HOTMAIL.COM
----------------------------------------------
DPTO MONOAMBIENTE A 
LA VENTA EDIFICIO COLÓN 
Y ACEVEDO, VISTA AL RÍO, 
25 M2. INMOBILIARIA DE-
PPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPEN-
REPUPILLI@HOTMAIL.COM

ALQUILER

ALQUILO DEPARTAMENTO A ES-

VENTA

VENDO HONDA FIT MODELO 2009, MO-
TOR 1.5 NAFTA, TAPIZADO DE CUERO, 
140000 KM, IMPECABLE, TAPIZADO DE 
CUERO.  TEL.: 336-4038233
----------------------------------------------
VENDO FORD FOCUS MODELO 
2009 DIÉSEL.  TEL.: 336-4035818
----------------------------------------------
VENDO PEUGEOT 2008, MODELO 
2019.  TEL.: 3400-664569

LANCHAS
Y VELEROS

VENTA

VENDO LANCHA OPEN 480 ASTILLE-
RO TORTOLINI, MOTOR SUZUKI 90 
4T CON TRÁILER, LONA, PAPELES AL 
DÍA, IMPECABLE.  TEL.: 336-4325799
----------------------------------------------
VENDO LANCHA REGNICOLI 490, 
MOTOR MERCURY 115 HP TODO 
MODELO 1982, SOY TITULAR, CON 
TRÁILER.  TEL.: 336-4610748

REPUESTOS 
Y ACCESORIOS

VENTA

VENDO 4 CUBIERTAS USA-

DAS 205/60/16, BUEN ESTA-
DO.  TEL.: 3400-667070
----------------------------------------------
VENDO CAJA, LUNETA Y PARABRI-
SAS DE RENAULT 18.  TEL.: 3400-
441683
----------------------------------------------
VENDO 4 CUBIERTAS MARCA PI-
RELLI 205/65/R15.  TEL.: 3402-
500952
----------------------------------------------
VENDO CUBIERTA MARCA 
GOODYEAR, EL JUEGO COM-
PLETO, 205/65/R15.  TEL.: 
3402-500952
----------------------------------------------
VENDO UNA CUBIERTA PIRE-
LLI 175/70/R14.  TEL.: 3402-
500952
----------------------------------------------
VENDO CUBIERTAS DE AUTO, 
2 CON 6000 KM Y 1 DE 20000 
KM MEDIDAS 215/60/17.  
TEL.: 341-2126162
----------------------------------------------
VENDO DOS BARRAS PARA PORTA 
EQUIPAJE, POCO USO.  TEL.: 341-
2126162

MOTOS

VENTA

VENDO MOTO MOTOMEL STRA-
TO AURO 4200 KM, ÚNICA 
MANO, PAPELES AL DÍA.  TEL.: 
341-5842391

PROPIEDADES
INMUEBLES

02

CASAS

VENTA

VENDO CASA EN BARRIO 25 
DE MAYO, HABITACIÓN MÁS 
LOCAL DE NEGOCIO, FINAN-
CIO, ACEPTO PERMUTA DE VE-
HÍCULO.  TEL.: 3400-669537
----------------------------------------------
VENTA CASA EN EJERCITO 
DE LOS ANDES 1650 AME-
LONG, EXCELENTE ESTADO. 
INMOBILIARIA DEPPEN&RE-
PUPILLI, SALTA 182 V.C. 
- TEL 03400-475849/ 0341-
156883331, DEPPENREPUPI-
LLI@HOTMAIL.COM
----------------------------------------------
VENTA CASA EN DORREGO 
1653 V.C, LOTE 11 POR 30 
METROS. INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SALTA 
182 V.C. - TEL 03400-475849/ 
0341-156883331, DEPPEN-
REPUPILLI@HOTMAIL.COM
----------------------------------------------
VENTA OFICINA / CASA SAR-
MIENTO 892 V.C. INMOBILIA-
RIA DEPPEN&REPUPILLI, 
SALTA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, 
DEPPENREPUPILLI@HOT-
MAIL.COM

SALTA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, DE-
PPENREPUPILLI@HOTMAIL.
COM

LOTES

VENTAS

VENTA LOTE SOBRE CA-
LLE CABILDO ABIERTO 
BARRIO PUESTA DEL SOL, 
TODOS LOS SERVICIOS, 
300 M2, LISTO PARA ES-
CRITURAR. INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SAL-
TA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, 
DEPPENREPUPILLI@HOT-
MAIL.COM
----------------------------------------------
VENTA DOS LOTES POR CA-
LLE 14 DE FEBRERO CASI 
ESQ. PBRO D. SEGUNDO, 
700 M2. INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SAL-
TA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, 
DEPPENREPUPILLI@HOT-
MAIL.COM
----------------------------------------------
LOTES VENTA EN LOMAS 
DEL PARANÁ, AMPLIA FI-
NANCIACIÓN, IDEAL IN-
VERSIÓN! INMOBILIARIA 
DEPPEN&REPUPILLI, SAL-
TA 182 V.C. - TEL 03400-
475849/ 0341-156883331, 

VEHÍCULOS
RODADOS

01

CASAS VENTA DPTOS. ALQUILER LOCALES ALQUILERVENTA
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Clasificados

HASTA 1.85 MTS X 2.75 MTS HUSI-
LLO 4 HP REFRIGERADO A AGUA.  
TEL.: 336-4610748
----------------------------------------------
VENDO BOMBA PORTÁTIL DE 
40000 LITROS, NUEVA, IMPECA-
BLE.  TEL.: 341-5842391
----------------------------------------------
VENDO TALADRO DE BANCO, MAR-
CA GASELA MONOFÁSICO.  TEL.: 
341-5603982
----------------------------------------------
VENDO MÁQUINA HORMIGONERA, 
CASI NUEVA.  TEL.: 3402-500952
----------------------------------------------
VENDO MÁQUINA DE COSER MAR-
CA LANDER $70000.  TEL.: 3400-
662866
----------------------------------------------
VENDO MOTOSIERRA NUEVA EN 
CAJA.  TEL.: 3400-668590
----------------------------------------------
VENDO CORTADORA DE FIAMBRE 
$400.000, EXCELENTE.  TEL.: 
3400-662866
----------------------------------------------
VENDO MÁQUINA DE COSER NEC-
CHI USADA.  TEL.: 3400-539316

ROPA

VENDO TOALLAS, SABANAS, CU-
BRE CAMAS, Y TODO LO QUE NE-
CESITES EN BLANCO PARA EM-
BELLECER TU HOGAR, TAMBIÉN 
CORTINAS, ETC PRECIOS INIGUA-
LABLES.  TEL.: 3400-534176
----------------------------------------------
VENDO VESTIDO DE 15, IMPECA-
BLE, COLOR BLANCO.  TEL.: 3400-
580499
----------------------------------------------
VENDO CHATITAS A $10.000 CO-
LOR AMARILLAS Nº 39.  TEL.: 
3400-419223
----------------------------------------------
VENDO BOTINES DE TRABAJO 
NUEVOS, Nº 41, MARCA RINGO.  
TEL.: 3402-415551
----------------------------------------------
VENDO BOTINES DE TRABAJO 
NUEVOS, Nº 43, MARCA RINGO.  
TEL.: 3402-415551
----------------------------------------------
VENDO ZAPATILLAS COMO NUE-
VAS, Nº36 MARCA VIAMO.  TEL.: 
336-4597440
----------------------------------------------
VENDO GORRAS CON CUELLERAS 
TEJIDAS MUY LINDAS $10000.  
TEL.: 3400-419223

OFICIOS DIVERSOS

GASISTA MATRICULADO, INSTALA-

COS RIGIDOS, ETC.  TEL.: 3400 
- 514455 

NEGOCIOS

09

VENDO FONVENDO FONDO DE 
COMERCIO, ACCESORIOS PARA 
DAMA, MARROQUINERÍA, INDU-
MENTARIA, JUGUETERÍA, ZONA 
CÉNTRICA, RIVADAVIA 950, VI-
LLA CONSTITUCIÓN.  Tel.: 336-
4366333 / 336-4549687 
----------------------------------------------
VENDO FÁBRICA DE JAULAS, 2 
SOLDADORAS DE PUNTO 20 KV, 1 
PUNZONADORA, 1 ROLADORA, 1 
PLEGADORA, VARIOS QUILOS DE 
ALAMBRE VARIAS MEDIDAS.  TEL.: 
336-4610748
----------------------------------------------
VENDO MATICES FABRICA JAULAS, 
CRÍA CANARIOS 4,6,8 VASOS, CRÍA 
MANON, COBAYERAS, VOLADO-
RAS 60 CM, VOLADORAS 1,20 CM, 
NIDOS, TRAMPA RATÓN, JAULA 
EXPOSICIÓN DE CANARIOS FOR-
MA Y POSTURA ETC.  TEL.: 336-
4610748
----------------------------------------------
VENDO FÁBRICA DE ABERTURAS 
DE ALUMINIO COMPLETA PARA LÍ-
NEA HERRERO Y MODERNA.  TEL.: 
336-4610748

VARIOS

10

ANTIGÜEDADES

VENDO ANTIGÜEDADES VARIAS 
POR CIERRE DE LOCAL.  TEL.: 341-
2126162

BICICLETAS

VENDO bicicleta con cambios, poco 
uso, $2400.  Tel.: 336-4390759
----------------------------------------------
VENDO BICICLETA RODADO 26 
CON CAMBIOS, COMO NUEVA.  
TEL.: 3400-533833

MÁQ. Y HERRAMIENTAS

VENDO ROUTER CNC PARA PLACA 

CIONES DE GAS, AGUA, CLOACAS, 
REPARACIONES DE ARTEFACTOS, 
CALEFACTORES, CALEFONES.  
TEL.: 3400-15657966 / 3400-
421579 / 336-4540829 
----------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TRABAJOS DE 
ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚLTIPLE, 
TRABAJOS DE PINTURA Y ARRE-
GLOS DE TECHOS.  TEL.: 336-
4382844
----------------------------------------------
REPARACIÓN DE MICROONDAS Y 
TODO TIPO DE ELECTRODOMÉSTI-
COS.  TEL.: 3400-657070
----------------------------------------------
REPARACIÓN Y PINTADO DE PILE-
TAS DE NATACIÓN.  TEL.: 3400-
539316
----------------------------------------------
INSTALADOR MATRICULADO DE 
EQUIPOS DE AIRE ACONDICIONA-
DO.  TEL.: 3400-539316
----------------------------------------------
REALIZAMOS COLOCACIÓN DE 
MEMBRANAS, PINTURAS EN GE-
NERAL, SOLDADURA.  TEL.: 3402-
563404
----------------------------------------------
REALIZO TRABAJOS DE IMPER-
MEABILIZACIÓN DE TECHOS, TRA-
BAJOS DE PINTURA EN GENERAL.  
TEL.: 3402-563404

OTROS   

VENDO BAÚL DE MADERA RE-
FORZADO CON CIERRE, MEDIDAS 
80 X 40 X 45 CM.  TEL.: 336-
4359032
----------------------------------------------
VENDO PARRILLA PARA HACER 
ASADO, GRANDE.  TEL.: 3402-
533382
----------------------------------------------
VENDO BALANZA COMERCIAL.  
TEL.: 3400-662866
----------------------------------------------
VENDO CONSERVADORA 
$600.000, EXCELENTE.  TEL.: 
3400-662866
----------------------------------------------
VENDO LINTERNAS MINERAS 
PARA CABEZA, NUEVAS.  TEL.: 
3400-539316
----------------------------------------------
VENDO JAULAS VARIAS PARA PÁ-
JAROS.  TEL.: 3400-415585

PROFESIONALES

PSICOPEDAGOGA MATRICULA Nº 
633, SALTA 716, VILLA CONSTI-
TUCIÓN.  TEL.: 03400-15444543 
YANINASTAGNARI@LIVE.COM.AR 

COMPRO CALEFÓN ELÉCTRICO DE 
ACERO INOXIDABLE USADO.  TEL.: 
3400-533833

MUEBLES

VENDO CAMA Y COLCHÓN DE 2 
PLAZAS.  TEL.: 3400-441683
----------------------------------------------
VENDO CAMA DE UNA PLAZA DE 
CAÑO, EN BUEN ESTADO.  TEL.: 
336-4383007
----------------------------------------------
VENDO UNA MESA DE FÓRMICA, 
CON BASE DE CAÑO, 1.50 X 0.80.  
TEL.: 341-2126162
----------------------------------------------
VENDO MUEBLE PARA TV CON 
DOS PUERTAS DE VIDRIO.  TEL.: 
341-2126162
----------------------------------------------
VENDO MESA DE COCINA DE PE-
TERIBI CON BASE CAÑO COLOR 
ROJO, EXCELENTE.  TEL.: 341-
2126162

CLASES 
PARTICULARES

06
CLASES PARTICULARES PARA SE-
CUNDARIOS EN MATERIAS TÉC-
NICAS, EMPALME.  TEL.: 3400-
585992

INFORMÁTICA
ELECTRÓNICA

07

TELEFONÍA

VENDO CELULAR NUEVO $60000.  
TEL.: 336-4380485
----------------------------------------------
SE CAMBIAN MÓDULOS DE CE-
LULARES, TODAS LAS MARCAS.  
TEL.: 3400-539316
----------------------------------------------
VENDO CELULAR MOTO E7I.  TEL.: 
336-4380485

SERV. INFORMÁTICOS

SERVICIO TÉCNICO DE PC, NOTE-
BOOKS, NETBOOK A DOMICILIO, 
REPARACIÓN E INSTALACIÓN DE 
SISTEMAS OPERATIVOS, LIMPIE-
ZA DE VIRUS, BACKUP DE DIS-

CONSTRUCCIÓN

04
PRODUCTOS

VENDO 2 REJAS ARTESANALES DE 
HIERRO.  TEL.: 3402-533382
----------------------------------------------
VENDO 2 PUERTAS PARA PLACAR.  
TEL.: 3402-533382

HOGAR

  05
AUDIO - TV - VIDEO

VENDO TV MARCA BGH COLOR, 
$30000.  TEL.: 3400-662866
 
ELECTRODOMÉSTICO 

VENDO CAFETERA EXPRESS SAE-
CO POEMIA, MÁS MOLINILLO DE 
CAFE, EXCELENTE ESTADO $4000.  
TEL.: 3402-529548
----------------------------------------------
VENDO ANAFE USADO A GAS CON 
2 HORNALLAS $2500.  TEL.: 336-
4646145
----------------------------------------------
VENDO VENTILADOR NUEVO 
$40000.  TEL.: 336-4380485
----------------------------------------------
VENDO TERMOTANQUE A GAS, 
MARCA ECOTERMO DE 23 LTS, SA-
LIDA EXTERIOR, POCO USO.  TEL.: 
341-2126162
----------------------------------------------
VENDO CALEFACTOR LONGVIE 
2200 K SIN SALIDA.  TEL.: 341-
5603982

DEPPENREPUPILLI@HOT-
MAIL.COM

EMPLEOS

03
OFRECIDOS

BUSCAMOS REVENDEDORES, 
MILLANEL COSMÉTICOS, ALTA 
RENTABILIDAD.  TEL.: 3400-
498797
----------------------------------------------
SE NECESITA AYUDANTE DE PA-
RRILLA Y CHEF ENVIAR CV A 
COLÓN Y ACEVEDO.  TEL.: 336-
4587524

PEDIDOS

ME OFREZCO PARA TRABA-
JOS DE ALBAÑILERÍA, ALBA-
ÑIL MÚLTIPLE, TRABAJOS 
DE PINTURA Y ARREGLOS 
DE TECHOS.  TEL.: 336-
4382844
----------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRABAJOS 
DE CARPINTERÍA.  TEL.: 3400-
661155 / 03400-472958
----------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TAREAS DO-
MÉSTICAS POR HORA.  TEL.: 
3400-520424
----------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TAREAS DO-
MÉSTICAS, CON REFERENCIAS.  
TEL.: 336-4306073
----------------------------------------------
ME OFREZCO PARA EL CUI-
DADO DE ADULTOS MAYORES 
EN CASAS O SANATORIOS Y 
HOSPITALES.  TEL.: 336-
4321322

OFICIOS DIVERSOSMÁQ. Y HERRAMIENTASLOTES VENTA ELECTRODOMÉSTICO SERV. INFORMÁTICOS
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TELÉFONOS ÚTILES
Hospital  107 - 474057
Bomberos  100 - 471076
Policía   911 - 474515
Prefectura  106 - 474407
Epe   474206 - 0800 777 4444
Anses   130
Cerrajería Urgencia 03400 - 15444088
Municipalidad  435500
· Reclamos  435555
· Deportes  477999
· Obrador Municipal 472686
· Anexo ex Hospital 477857 - 473346
Radio Litoral  477249
Radio Show  15514957
Cablevisión   0810-122-2225

29/04  Martínez, José María  79 

02/05  Rodríguez, Ramón Eufemio  80 

03/05  De la Casa, Sara Esther  84 

03/05  Vallejos, Francisca  75 

04/05  Forconesi, Adolfo Domingo  71 

04/05  Verón, Dante Raúl  53 

04/05  Bistotto, María Cecilia  93 

05/05 Martín, Segunda  92 

05/05  Castellano, Jorge Ramón  61 

05/05  Brugo, Victoria Clementina  87

NECROLÓGICAS
DÍA NOMBRE EDAD

DÍA FARMACIA

El Cóndor San Martín 199 493446

Yacomozzi Saavedra 370 493741

DIRECCIÓN TELÉFONO

FARMACIAS DE TURNO I Empalme Villa Constitución

03/05 al 10/05

10/05 al 17/05

                                    HORÓSCOPOS

Leo (24/07 - 23/08)

Virgo (24/08 - 23/09)

Cáncer (22/06 - 23/07)

Sagitario (23/11 - 21/12)

Escorpio (23/10 - 22/11)

Libra (24/09 - 22/10)

Piscis (20/02 - 20/03)

Capricornio (22/12 - 20/01)

Acuario (21/01 - 19/02)

Aries (21/03 - 20/04)

Tauro (21/04 - 20/05)

Géminis (21/05 - 21/06)

Amor: Tu energía vital y sexual se encontrarán en 
óptimas condiciones. Pero ten cuidado y evita los 
excesos.

Riqueza: Un día tranquilo, trabajo no faltará y re-
muneración tampoco. Es posible que te atrasen un 
pago, pero lo vas a poder cobrar.

Bienestar: El estudio de lo oculto te abrirá amplios 
canales de conocimiento adicional, los mismos que 
podrás aplicar en tus actividades con éxito. Es un 
buen día para dedicárselo a tu look que más que un 
capricho, se está convirtiendo en una necesidad.

Clave de la semana:  Renueva tu vestuario.

Amor: Dejaste atrás dudas y celos hacia tu pareja. 
De nuevo vivirán momentos especiales, sin proble-
mas de por medio.

Riqueza: Sin problemas con los que dan las órde-
nes. Conserva un perfil bajo y deja en claro que es-
tás haciendo el esfuerzo de negociar.

Bienestar: No te muevas a ciegas, la información será 
la base de tu éxito. Deberás analizar qué estás dispuesto 
a sacrificar para tenerla. Nada resultará fácil en esta eta-
pa. Se complican tus vínculos, tus reacciones se ponen 
bastante violentas.

Clave de la semana:  Apela a la tranquilidad.

Amor: Podrías estar totalmente dedicado a tomar 
una decisión importante en relación a tu vida. Noche 
especial para el amor.

Riqueza: Superarás la inestabilidad, la competencia 
y la escasez de efectivo. Ideal para viajar y comerciar, 
incluso Internet mediante.

Bienestar: Tómate el tiempo necesario para realizarte 
chequeos médicos, visitas al dentista, programar un régi-
men de comidas y hacer ejercicios. Tienes encanto, sensi-
bilidad, discreción, buen humor, más atractivo imposible.

Clave de la semana: Estás en gran armonía.

Amor: Compartir con amigos es lindo, pero recuerda 
que la pareja necesita los momentos íntimos en sole-
dad para crecer y fortalecerse.

Riqueza: Los asuntos de los que esperabas grandes 
beneficios podrían dar poco de sí. Rebaja tus expec-
tativas o te frustrarás.

Bienestar: Cuida tus vías respiratorias. Intenta to-
marte un tiempo para estar al aire libre y respirar un 
poco de naturaleza, será óptimo para tu cuerpo. El 
hecho de que hoy seas tu peor censor no implica el 
derecho a ser también el censor de los demás. 

Clave de la semana:  La libertad es un valor intrínseco.

Amor: No te dejes llevar por esos celos sin sentido, 
porque tu pareja no tiene ojos para otra persona 
que no seas tú.

Riqueza: Recibirás finalmente el reconocimiento 
a tu labor en el trabajo y es muy probable que te 
ofrezcan una mejora salarial.

Bienestar: Puede que sientas algunas molestias en 
las articulaciones. Evita hacer exceso de esfuerzo fí-
sico. La pasión será un arma con la que defiendas tu 
territorio. No te importará protagonizar alguna polé-
mica. Que no se metan contigo.

Clave de la semana: Tómate tiempo para descansar. 

Amor: Día difícil, descubrirás probables engaños en 
tu pareja. Tendrás inconstancia en lo que hagas y 
tendencia a las rupturas.

Riqueza: Debes tener cuidado al conducir y con-
centrarte en el trabajo, pues tenderás a cometer 
errores graves por distracción.

Bienestar: Quizás la terquedad frente a una situación te 
haga cometer un error a nivel laboral. Permite que los 
demás expongan su punto de vista. Una secuencia de  
imprevistos permitirá que cumplas anhelados sueños. 

Clave de la semana:  Aprenderás mucho. 

Amor: Lo adecuado será repartirte entre tus afectos, 
sin descuidar a nadie ni descuidarte a ti mismo. Dedi-
ca tiempo a la intimidad.
   
Riqueza: Tu situación económica es favorable mien-
tras que la de los demás es más estrecha. Si tienes la 
manera de ayudar, hazlo.

Bienestar: Por tu personalidad, necesitas también 
de tu propio espacio para gozar de la soledad. No 
permitas que te agobien y te asfixien. Dulce lucha. 
Harás valer tus derechos sin necesidad de levantar 
la voz.

Clave de la semana: Sorprenderás actitud enérgica. 

Amor: Tal vez sientas confusión, engaño o desilusión 
de la persona que has conocido hace poco. Necesitas 
poner los pies sobre la tierra.

Riqueza: Este será un buen momento para conseguir 
mejoras en el trabajo. Además tendrás buena suerte 
en las inversiones que realices.

Bienestar: Tus hábitos de vida te pueden ayudar a 
soportar las tensiones. Si te sigues guiando por las 
apariencias, sufrirás grandes desengaños. No todo es 
lo que parece por fuera.

Clave de la semana: No te abandones. 

Amor: Tendrás un día posiblemente tenso en el que 
puede haber pérdidas, separaciones o problemas 
emocionales. Piensa lo que dices.

Riqueza: Fija tu atención en lo que haces en el tra-
bajo, pues por descuidos tal vez tengas accidentes, 
pierdas cosas o te equivoques.

Bienestar: Toma precauciones a la hora de realizar-
te cualquier intervención quirúrgica. No es buen mo-
mento de hacerse retoques. Mantendrás una actitud 
conciliadora que servirá para ganar terreno frente a 
los otros y podrás alcanzar metas excepcionales.

Clave de la semana:  Evita riesgos.

Amor: En el amor, tu afán de libertad va a chocar 
con los deseos de otras personas. Deben conversar 
sobre los planes a futuro.

Riqueza: Aunque lentamente, el progreso parece ve-
nir. Podrías recibir ganancias y mejoras salariales en 
el trabajo.

Bienestar: Te va a preocupar la salud de un familiar 
muy querido al que vas a tener que acompañar a un 
centro médico. Has tenido demasiadas actitudes des-
corteses con este amor. No lo olvidará tan fácilmente, 
pero todavía estas a tiempo de disculparte.

Clave de la semana: Reivíndicate.

Amor: Podrías sentir atracción física por un amigo/a 
y empezar una relación abierta. Te liberas de prejui-
cios y te dejas sentir.

Riqueza: Días poco afortunados en materia de nego-
cios. Mantén un bajo perfil y no discutas con quienes 
tienen poder sobre ti.

Bienestar: Cuando te anuncien buenas noticias, 
pensarás que es demasiado bueno para ser cierto. No 
viene al caso hurgar demasiado porque no hay nada 
escondido. Estarás dispuesto a participar en grupos 
de trabajo.

Clave de la semana: Se abre un sinfín de buenas noticias.

Amor: Puede ser un día satisfactorio y pleno en el 
amor, siempre y cuando no discutas ni hables del pa-
sado que tanto te duele.

Riqueza: Los viajes no se llevarán a cabo, pero si se 
realizan posiblemente no tengan los resultados espe-
rados.

Bienestar:  Sentirás ansiedad, pero con intensificar tu 
ejercicio podrás dominarla. La rigidez de tu carácter y 
los planteos individualistas te dificultarán el desarrollo de 
algunas ideas y planes comerciales.

Clave de la semana: Distraete con actividades.

DÍA FARMACIA DIRECCIÓN TELÉFONO

Editor responsable: Producciones Argentinas, Diego Belloni (20-26634000-2) | Director: Elio N. Cabrera | Redacción: Av. San Martín 916, Villa Constitución, 
Santa Fe. | Contacto: 0336 154526744 / 03400 479889 / laciudad@fibertel.com

FARMACIAS DE TURNO I Villa Constitución I El cambio de turno se produce a las 08hs

10/05 Nannini San Martín 2192 471227
Acuña P.D. Segundo 1431 478101

11/05 Callegari Mendoza 930 472353
Maino 14 de Febrero 802

08/05 Martino Sarmiento 1093 472998

09/05 Patiño P.D.Segundo y Libertad 15663090

13/05 Acuña P.D. Segundo 1431 478101

14/05 Martinez Acevedo 127 472937

12/05 Morales San Martín 4402 471610
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“Venimos de un país donde la plata se pesaba y las obras nun-
ca se concretaban. En Santa Fe mostramos que se puede hacer 
obra pública sin corrupción. Porque el problema no es hacer, el 

problema es robar”.

@maxipullaro 

“En un acuerdo entre gremios y empresarios, el Estado tiene que mediar 
pero bajo ningún punto de vista tiene que ponernos los números, que 

como siempre sabemos, son inferiores a la inflación real”.

La Frase de La Ciudad

Fulvio Monti - Secretario General del SEC. 

Maximiliano Pullaro, gobernador.

Jugar y Pensar

Reglas del juego

Sudoku 559 Autodefinido 559

Solución 558

Autodefinido

En esta variedad del crucigrama, las definiciones están situadas 
dentro de las casillas que sepa-ran las palabras. Las flechas indican 
la dirección de las palabras (horizontal, de izquierda a de-recha, o 
vertical, de arriba abajo).

Sudoku

El objetivo del juego es rellenar el casillero de forma que cada fila, 
cada columna y cada seg-mento delimitado con líneas gruesas (lla-
mado “región”) contenga los números del 1 al 9. Cada juego tiene una 
única solución correcta y puede deducirse por pura lógica.

TWEET DE LA SEMANA
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DOMINGOEL CLIMA HOY

Soleado

MáximaMínima

DOMINGO

24o11o

YO RECOMIENDO
Graciela Iglesias - Abogada

MáximaMínima

SÁBADO

11o 24o

UN INSTANTE EN LA CIUDAD 

MAÑANA

Máxima

22o

Mínima

10o

Faltazo
Fue muy visible la ausencia de seis con-
cejales en el acto protocolar de Mal-
vinas concretado días atrás en plaza 
Urquiza. Todas esas sillas quedaron 
vacías mostrando una irrespetuosidad 
no merecida para los ex combatientes 
de nuestra ciudad. Sólo estuvieron pre-
sentes Nicolás Rubicini y Leticia Piere-
tti, afines al intendente. Justamente por 
esto, es que nos preguntamos si se tra-
tó de una venganza de los que fueron 
tratados de “vagos” por el propio Jorge 
Berti, días atrás. Hasta la heroica gesta 
de las Islas se metió en la campaña. x

Club Náutico
Socios de la entidad muestran su dis-
conformismo al no poder utilizar los 
quinchos, especialmente los fines de 
semanas, debido a que los jóvenes uti-
lizan los mismos para hacer “la previa”, 
apagando todas las luces y poniendo la 
música a todo volumen. Más allá que 
están en todo su derecho de disfrutar 
las instalaciones, no podemos decir lo 
mismo en cuanto a la manera de “mo-
lestar” al resto de los socios que no 
pueden “estar tranquilos”. Critican los 
damnificados a miembros de comisión 
porque no se ocupan del tema.

Competencia
Es la que se estaría dando en nuestras 
redes sociales de Instagram y Face-
book entre algunos políticos villenses, 
quienes compiten entre ellos buscando 
quién tiene más “me gusta”, mayores 
visualizaciones de sus entrevistas o pu-
blicaciones y, también debemos decir-
lo, quién recibe mayores insultos. Una 
mirada rápida de la cuestión y sin nú-
meros definidos, marcan que los gran-
des ganadores -hasta el momento- son 
Matías Tomasi y Germán Giacomino. 
El resto de los “competidores” buscan 
cómo tener más seguidores.

Bizarra pelea
Ocurrió en la caja de un supermercado 
de nuestra ciudad. Se encontraron un 
periodista de Radio Malvinas (recién 
mudado) y un joven relacionista pú-
blico local. Apenas cruzaron miradas, 
comenzaron a decirse cosas mientras 
contaban el dinero para pagar la cuen-
ta. El colega nuestro le preguntó re-
cordándole un risueño dicho, por las 
“famosas ristras de chorizos” y el otro 
le respondió con ironía y, culminando 
su respuesta, con un “periodista peron-
cho”. Imaginen lo sorprendida y son-
riente que estaba la empleada del lugar.

Dicen en la ciudad laciudad@fibertel.com.ar

Villa Constitución, 

La ciudad de Juan Daniel, 
y Lima, Perú.

Un lugar 

EL CLIMA HOY

Inestable
Lluvias matinales. Vientos del SSE de 10km/h. 50% probab. de lluvia.

HumedadMáxima

23°
Mínima

12° 90%

Entraña asada 

Con papas fritas. 

Una comida 

SoleadoNublado
parcial

Un lugar llamado 
Notting Hills 

Y una serie 
“Vivir sin permiso” 

Una película 

Ismael Serrano 

La banda sonora de mi vida.

Un cantante 


